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Protocollo di un rapporto di contatto extraterrestre del 1968. 
 
 
 Tema:  Via Terra 
 
 Interrogante:   Circolo della Pace Mediale di Berlino 
 Medium:   Uwe Speer (17) e Monika-Manuela Speer (15) 
 SANTINI:   ASHTAR SHERAN  
 
Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
È gratificante vedere che, nonostante la minaccia del vilipendio e del ridicolo, le persone continuano a 
uscire dall'ombra e a pubblicare i loro approcci scientifici borderline e i risultati delle loro ricerche. I 
testi del MFK di Berlino, che superano le 4.500 pagine A4, sono in grado di cambiare in modo decisi-
vo la nostra intera visione del mondo. 
 
Così come le principali chiese e denominazioni non sono riuscite, nel corso dei millenni, a dare una 
risposta credibile alle loro ansiose domande sulla vita dopo la morte, la scienza consolidata non è 
ancora riuscita a rispondere alla domanda su una possibile vita intelligente su altre stelle. Il Prof. Dr. 
Walther Hinz, dell'Università di Gottinga, ha riassunto la questione in poche parole: “Non c'è nulla tra 
l'atomo da un lato e il mondo stellare a miliardi di anni luce di distanza dall'altro che l'uomo non 
voglia indagare. Ma stranamente la scienza esita a fare un passo avanti e a esplorare il mondo dell'in-
visibile, del soprannaturale”. 
 
La cautela nei giudizi è raccomandata a tutti in questi giorni. 
 
Solo quando la mente scientifica supera i confini del conosciuto può avvicinarsi alla coscienza univer-
sale. 
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Prefazione    (di Herbert Viktor Speer, Direttore del distretto MFK di Berlino) 
 
Da oltre 10 anni la comunità di ricerca psicoscientifica è in contatto con astronauti extraterrestri. 
Questi visitatori non provengono dallo spazio interplanetario, ma dalle regioni interstellari, dal sistema 
solare di Alpha Centauri. - I giornalisti che hanno poca o nessuna conoscenza delle scienze di confine 
sono inclini a bestemmiare il più sublime. Nonostante questa ostilità, l'ufologia si sforza di non farsi 
mettere a tacere. In tutto il mondo sono documentati avvistamenti di dischi volanti (UFO). Alla luce di 
questo fatto enorme, è incomprensibile che i pubblicisti osino dubitare o negare maliziosamente questo 
fatto. Di conseguenza, l'opinione pubblica mondiale è esposta a false informazioni e a un deliberato 
inganno mondiale. Servire la verità significa servire l'umanità, che ha diritto a un'informazione 
obiettiva. 
 
I contatti con i media del Circolo della Pace Mediale di Berlino sono diventati famosi in tutto il mondo 
tra gli esperti. L'obiettività di queste pubblicazioni è indiscutibile. Per questo motivo, il Circolo della 
Pace Mediale di Berlino è stato ripetutamente visitato da specialisti ed esperti di spicco. I rapporti di 
contatto sono stati tradotti e pubblicati in diverse lingue del mondo. Inoltre, i rapporti sono stati resi 
noti alle più alte autorità, come il Vaticano, il Segretariato delle Nazioni Unite, i leader e i rappresen-
tanti delle case reali. Importanti riviste e televisioni internazionali hanno scelto di pubblicare reportage 
e programmi televisivi sulla base di queste pubblicazioni e della buona reputazione del nostro lavoro. 
Milioni di spettatori sono stati messi al corrente di questo importante lavoro mediatico. 
 
Che cos'è la medianità o contatto spirituale? L'Associazione di Ricerca Psicoscientifica, che si occupa 
della ricerca e del chiarimento di fenomeni scientifici di confine, ha intrapreso la strada della scrittura 
medianica completamente automatica e l'ha portata alla perfezione. I medium sono impiegati e lavora-
no per il Medial Peace Circle su base volontaria e senza alcun desiderio di riconoscimento al servizio 
dell'umanità. 
 
Il contatto spirituale richiede la collaborazione di guide ultraterrene e di spiriti controllori, nonché di 
una squadra da questa parte e di una squadra dall'altra. La squadra di qua è il Circolo della Pace 
Mediale, composto da collaboratori che sono stati addestrati e testati per molti anni. La squadra 
dell'altro lato fornisce informazioni oggettive. Si mette a disposizione degli astronauti extraterrestri per 
facilitare la comunicazione attraverso la scrittura medianica. Esistono anche dettati psichici, che fanno 
parte delle possibilità di comunicazione spirituale. 
 
I sapientoni inesperti e per lo più privi di Dio cercano di ingannare l'umanità relegando tali contatti nel 
regno della fantasia. Con la massima impudenza si sostiene che la scienza si allontana dalle possibilità 
spirituali. Non c'è vita dopo la morte e di conseguenza non c'è comprensione. 
 
Il Circolo della Pace Mediale è stato ripetutamente visitato da scienziati. La loro opinione sulla 
moderna ricerca sull'aldilà è illustrata in modo sorprendente dalla conferenza del Prof. Dr. Walther 
Hinz, dell'Università di Gottinga. In un'importante conferenza tenuta presso la “Eidgenössische 
Technische Hochschule” di Zurigo, egli ha affermato che: 
 

" L'opera fondamentale in tre volumi sulla sopravvivenza personale alla morte del dottor Emil Mattiesen ha 
dimostrato scientificamente la sopravvivenza personale alla morte. " 

 
Questa opinione è ora fortemente sostenuta anche da altri professori universitari. È deplorevole 
constatare quanto sia allarmante la disinformazione dell'opinione pubblica mondiale. Anche le grandi 
religioni non sanno quasi nulla della verità che attende ogni essere umano. Anche il materialismo 
dialettico russo sovietico (DiaMat), con la sua disastrosa eresia, confonde le persone e le priva dell'o-
biettività della propria osservazione. ASHTAR SHERAN, il maestro mondiale universale dell'intelli-
genza extraterrestre, ci ha ripetutamente indicato molti errori decisivi. 
Il percorso verso Alpha Centauri (a circa 4,2 anni luce dalla Terra) è difficilmente conquistabile 
secondo le nostre conoscenze tecniche. Ma questo è dovuto all'arretratezza del nostro sviluppo. Per i 
santiniani - come si definiscono gli alieni - il viaggio verso la Terra non è un problema, via Terra è 
addirittura possibile in un tempo relativamente breve. Quando fu costruita la prima ferrovia, l'umanità 
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rimase inorridita dalla sua velocità. Che cos'è oggi un viaggio intorno alla Terra rispetto al passo di 
lumaca di allora? Chi padroneggia le cose non ha difficoltà a farlo. I Santini hanno imparato più di 
quanto si possa immaginare. 
 
Purtroppo, ci sono molte persone che si occupano del problema UFO che non hanno la minima 
qualifica per questo compito. C'è un'enorme quantità di fantasie che danneggiano enormemente la 
causa. Abbiamo visto di persona che i registi televisivi volevano fare dei servizi anche se non avevano 
la minima idea di ciò che stava accadendo. Ciò che emerge non può mai essere la verità oggettiva, ma 
viene presentato come tale nel programma televisivo. 
 
Come possiamo dimostrare che i nostri contatti UFO sono credibili? Da più di 15 anni lavoriamo 
intensamente alla ricerca sul mondo spirituale, cioè a fornire prove della sopravvivenza umana dopo la 
morte. I risultati mediali ottenuti finora riempiono più di 4.000 pagine stampate. La guida spirituale, 
cioè i maestri ultraterreni che ci informano e ci rispondono nelle sedute spiritiche, si è dimostrata 
eccellente in questo periodo. Negli ultimi 10 anni non abbiamo conosciuto un solo caso di mistifica-
zione da parte dei nostri aiutanti spirituali. Ma questi aiutanti confermano continuamente l'autenticità 
dei nostri contatti extraterrestri. Essi sostengono in ogni modo i nostri sforzi per comunicare con gli 
extraterrestri, che nella nostra lingua si definiscono santiniani. Il potere spirituale supera il livello di 
intelligenza del medium e dei partecipanti alle sedute. 
 
Anni fa siamo stati fortemente criticati per aver affermato che non esistevano venusiani. Oggi la nostra 
affermazione è confermata, poiché la sonda Venus ha misurato le temperature corrispondenti. Secondo 
le nostre precedenti affermazioni, questi esseri provengono da una stazione spaziale extraterrestre 
mobile. Poiché una di queste stazioni si trova vicino a Venere, è possibile che si crei una confusione. 
Tuttavia, non ci riferiamo agli alieni né come “marziani” né come “venusiani”, ma come santiniani. 
 
I messaggi extraterrestri che abbiamo ricevuto finora sono eccellenti e hanno un'eco in tutto il mondo. 
Purtroppo, la maggior parte dei leader dell'umanità non desidera ricevere insegnamenti, né di origine 
terrestre né extraterrestre. Non possiamo agire di conseguenza e cercare di mantenere il contatto con 
queste persone nel modo in cui è stato sperimentato con successo finora. 
 
Raccomandiamo a tutti gli scettici di prendersi la briga di leggere la Bibbia. Il libro di Ezechiele 
contiene un'ottima descrizione degli oggetti volanti che oggi chiamiamo “UFO”. La Bibbia fornisce 
prove di visite di extraterrestri da migliaia di anni. Il viaggio verso la Terra, via Terra, non avviene 
secondo i nostri calcoli e le nostre speculazioni, ma secondo le possibilità dei santiniani, che sono 
molto più avanti di noi sotto ogni aspetto. La loro velocità di volo non ha nulla a che vedere con gli 
anni luce; è al di là della nostra immaginazione. Allo stesso modo, il loro modo di comunicare non 
dipende dalle onde radio, ma il loro sviluppo spirituale fornisce loro altri mezzi. Tuttavia, noi possia-
mo utilizzare almeno due di questi mezzi. 
 
Quando si valutano le astronavi extraterrestri, si presume che i limiti del possibile siano legati alle 
conoscenze scientifiche e tecnologiche della nostra Terra. Ma questo è un grosso errore, perché le 
scienze umane di altre stelle possono avere conoscenze scientifiche e tecniche completamente diverse. 
In ogni caso, non crediamo che l'uomo sulla Terra conosca o possa determinare questi limiti. Ma non 
dobbiamo nemmeno credere a tutte le sciocchezze che ci vengono raccontate sulle astronavi extrater-
restri. 
 
 
 
ASHTAR SHERAN è il comandante della flotta UFO e allo stesso tempo un maestro mondiale, un 
nuovo messia del nostro tempo. Ciò che ASHTAR SHERAN ci ha trasmesso finora è del tutto logico e 
ineccepibile. Se le sue spiegazioni non sono state sufficientemente riconosciute a livello mondiale, ciò 
è dovuto principalmente al fatto che ASHTAR SHERAN corregge le religioni. Tutte le chiese resisto-
no a questa riforma. ASHTAR SHERAN ha caratterizzato la nostra situazione con parole azzeccate. 
Ha detto, tra l'altro, che: 
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“Quando devo determinare il grado di sviluppo dei popoli della Terra, mi giudico prima 
di tutto dalle vostre guerre, dai loro risultati e dal livello di sviluppo delle armi. Devo de-
finire tutte queste cose come disumane e senza Dio. Questa osservazione è la verità sullo 
sviluppo complessivo di questa umanità terrestre. Il solo pensiero di pianificare e utilizza-
re l'eccellenza tecnica per il genocidio è una follia che mostra chiaramente l'arretratezza 
di questo pianeta”. 

 
Chi dubita della sopravvivenza dopo la morte troverà altrettanto difficile credere nella comunicazione 
con gli extraterrestri. Ma è scientificamente provato che possiamo comunicare in modo eccellente con 
i cosiddetti spiriti. Lo stesso vale quindi anche per la comunicazione con gli extraterrestri. 
 
È un peccato che il grande pubblico mondiale impari così poco su queste cose importanti e che le 
relative verità siano ridicolizzate da giornalisti e studenti incompetenti e atei. Io stesso ho sperimentato 
che il caporedattore di un importante quotidiano non aveva la minima idea dello spiritismo internazio-
nale, sebbene secondo il dizionario e il vocabolario questo termine significhi “dottrina della realtà e 
dell'efficacia dello spirito”. 
 
Il Prof. Dr. Walther Hinz, dell'Università di Gottinga, dice molto bene: 
 

“Tra l'atomo da un lato e il mondo stellare a miliardi di anni luce di distanza dall'altro, 
non c'è nulla che l'uomo non abbia cercato di esplorare. Ma stranamente la scienza esita a 
fare un passo in più e a esplorare il mondo dell'invisibile, del soprannaturale”. 

 
Abbiamo iniziato questo lavoro perché deve essere fatto, perché l'umanità è sempre più in pericolo di 
vita. La differenza è che la scienza riceve enormi finanziamenti per la sua ricerca, mentre l'iniziativa 
privata rimane completamente a mani vuote. Ma questo non cambia il risultato. Solo il risultato è 
importante e deve essere riconosciuto e rispettato dall'umanità. ASHTAR SHERAN merita grande 
rispetto e riconoscimento, perché tutti noi possiamo risparmiarci enormi deviazioni se ascoltiamo le 
parole di chi è molto più avanti di noi. Se non lo facciamo, siamo davvero un'umanità presuntuosa e 
ignorante. 
 
Oggi gli eventi mondiali sono determinati principalmente dai principali mezzi di pubblicazione come 
giornali, radio e televisione. Purtroppo, però, la maggior parte dei reporter che devono fare informa-
zione non sono all'altezza di questo importante compito. Mancano di esperienza personale o di cono-
scenze specialistiche approfondite. Pertanto, la professione di reporter non garantisce in alcun modo la 
verità. Inoltre, queste persone sono condizionate dai loro studi, per cui hanno solo uno standard 
uniforme e molto materiale per le loro considerazioni e giudizi. 
 
L'Unione Sovietica è generalmente considerata un paese molto materialista; difficilmente ci si aspetta 
che si esprima su fenomeni soprannaturali o inspiegabili. Finora, l'esistenza degli UFO è stata ostina-
tamente negata dai sovietici, persino ridicolizzata. Ora la situazione è cambiata radicalmente. Sotto la 
guida del Maggiore Generale Stolarov, un comitato di ricerca sta lavorando per chiarire il fenomeno 
degli avvistamenti UFO. Gli UFO vengono avvistati in tutto il mondo e l'Unione Sovietica non fa 
eccezione. Gli UFO sono stati avvistati sul Caucaso, vicino a Stavropol e ben oltre il Circolo Polare 
Artico, nei pressi di Dikson. 
 
I più grandi radiotelescopi del mondo stanno cercando di ricevere segnali extraterrestri. Si attendono 
messaggi da un'altra umanità, ma finora senza alcun successo eclatante. Ciò non significa, tuttavia, che 
i messaggi di un'altra umanità non ci raggiungano. Tali messaggi vengono ricevuti in tutti i Paesi, ma 
purtroppo non vengono presi abbastanza sul serio. Certo, molti messaggi sono falsificati, ma ci sono 
ancora messaggi la cui autenticità è supportata da tutte le prove. 
 
I santiniani - come si definiscono - hanno probabilmente preso questo termine dal nostro vocabolario. 
Lo usano per esprimere che sono ambasciatori di una missione sacra. Tra tutti i messaggi di questo 
tipo pubblicati finora, le parole di ASHTAR SHERAN sono al primo posto e hanno attirato l'attenzio-
ne di tutto il mondo. 
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Per migliaia di anni, l'umanità su questa terra non ha mai sperimentato insegnamenti come quelli 
impartiti dal Maestro mondiale ASHTAR SHERAN. Anche qui si sta sviluppando una religione 
universale per la nostra Terra, che significa redenzione dalle nostre difficoltà per tutti noi. Naturalmen-
te, le religioni esistenti, soprattutto le grandi e potenti chiese, si opporranno a tutto ciò perché i loro 
insegnamenti e dogmi si sgretoleranno nel nulla. ASHTAR SHERAN ha detto che in tutto l'universo 
può esistere una sola religione, ovvero la verità oggettiva di cui tutti possono fidarsi. 
 
 ASHTAR SHERAN avanza passo dopo passo e si adatta al nostro sviluppo; non arriva lontano. Anni 
fa, l'ASHTAR SHERAN sarebbe stato considerato un'incredibile utopia, ma il costante e rapido 
progresso della scienza e della tecnologia ha permesso alle nostre menti di comprendere l'apparente-
mente impossibile. Tuttavia, il successo del nostro sviluppo tecnologico ha reso i nostri esperti arro-
ganti e altezzosi. In realtà, il pianeta Terra in particolare è ancora molto indietro nel suo sviluppo. Se 
avessimo una migliore conoscenza della vita umana su altre stelle, ci vergogneremmo di noi stessi. 
 
ASHTAR SHERAN non usa le onde radio, ma la comunicazione universale di tutte le possibilità 
spirituali. Il fatto che i messaggi extraterrestri arrivino soprattutto nei gruppi di lavoro e nelle sedute 
spiritiche dimostra che non si tratta di un singolo caso speciale. Ma non tutte le stazioni riceventi 
umane avranno la grande fortuna di entrare in contatto con l'importante maestro mondiale e leader 
della missione ASHTAR SHERAN. 
 
La nostra amicizia con ASHTAR SHERAN risale al 1956. Durante questo periodo, siamo stati in 
contatto con lui almeno un paio di volte all'anno. Quello che abbiamo imparato è enorme! Di anno in 
anno, le sue parole sono diventate sempre più toccanti. Quando ci guardiamo indietro, ci rendiamo 
conto che ASHTAR SHERAN diceva la verità, perché gli eventi su questa stella hanno confermato 
completamente tutto ciò che aveva previsto. Questo aumenta enormemente il senso di colpa dei 
responsabili. 
ASHTAR SHERAN comprende molte lingue del mondo, tra cui un buon tedesco. Si esprime molto 
chiaramente, anche se sottolinea che le nostre lingue non sono sufficienti per esprimere ciò che 
potrebbe dirci. 
 
La ricezione extraterrestre è molto più difficile di quanto si possa pensare. Un contatto extraterrestre è 
un'enorme conquista di forze spirituali. Questa connessione è monitorata e sostenuta dai MESSAG-
GERI DI LUCE provenienti dal REALE DI DIO, l'aldilà. 
 
Ciò che non abbiamo potuto chiarire a sufficienza con ASHTAR, siamo riusciti a completarlo nelle 
sedute spiritiche, della cui devozione quasi nessuno ha idea. La verità è il fondamento di questo 
lavoro. I nostri lettori di lunga data possono confermarlo. 
 
 

* * *  
 
Terra Terribilis 
 
Pace oltre ogni confine!  
 
Sono il vostro amico ASHTAR SHERAN (A.S.).  
Sappiamo che i nostri messaggi non hanno la stessa diffusione mondiale della vostra Bibbia, per 
esempio. Ma la verità ha sempre trovato molto difficile affermarsi su questa stella. 
 
 
 
Domanda: Ci salutate come amici. Molte personalità di spicco del nostro pianeta vi considerano 

nemici. Così amici e nemici si fronteggiano. 
 
A. S.:  Sappiamo che è una terra terribile, una terra terribilis. Questo è il vero motivo del nostro 
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interesse per voi. La vostra arretratezza spirituale non si armonizza con il vostro sviluppo 
tecnico e scientifico e in questo sta il terribile pericolo per tutti voi e per un'area più ampia 
dell'universo. Avremmo tutte le ragioni per considerarvi come nostri nemici, ma il nostro 
sviluppo non lo permette. Ci sentiamo in debito con il CREATORE DI TUTTI GLI ESSE-
RI e quindi svolgiamo un servizio che Lui stesso non può svolgere. Siamo quindi, in un 
certo senso, il braccio teso di DIO. 

 
Domanda:  Quasi tutti gli esperti di UFO nei circoli dominanti non vogliono sentire le parole “DIO” e 

“missione”. Vi vedono solo come astronauti di un'altra stella. La tecnologia superiore ci 
stupisce. Perché non atterrate in modo tale da convincere il mondo intero della vostra esi-
stenza extraterrestre in un colpo solo? 

 
A. S.: Questo ha a che fare con i pericoli a cui ci esporremmo. Il vostro atteggiamento ostile e la 

vostra tecnologia bellica impediscono qualsiasi contatto diretto con le persone che contano 
di più. Qualche millennio fa, le cose erano molto diverse. A quei tempi non avevamo nulla 
da temere dagli abitanti della Terra. I nostri antenati, di cui noi stessi rappresentavamo le 
incarnazioni, erano rispettati come “dèi”, anche se noi non lo eravamo. Una grande astro-
nave poteva atterrare sul Monte Sinai. Oggi è diverso, perché un simile atterraggio scatene-
rebbe il panico mondiale e questo non vi aiuterebbe. 

 
Domanda: Abbiamo difficoltà a comunicare in tedesco? 
 
A. S.: No, parlo questa lingua molto bene e non ho bisogno di un interprete, come a volte è 

necessario. Ma purtroppo devo ammettere che sono handicappato per darvi spiegazioni che 
sono molto, molto importanti ma che non possono essere descritte in alcun modo con le vo-
stre parole. Per questo ho scelto la parola “terribilis”, perché la parola “terribile” non è suf-
ficiente per dirvi quanto sia spaventosa la vostra situazione mondiale. Negli ultimi anni vi 
ho avvertito di molti disastri imminenti. Vi ho spiegato quanto irresponsabilmente state 
trattando la vostra esistenza e la vostra stella natale. È stato tutto inutile. Ma i disastri an-
nunciati si sono materializzati e hanno ucciso o ferito molte, molte persone. Non c'è fine al-
le disgrazie. 

 
Obiezione: Le vostre minacce non vengono prese sul serio, vengono considerate come tratti fittizi. 
 
A. S.: Non stiamo minacciando, ma solo mettendo in guardia. Ogni tanto mi permetto di fare una 

critica personale. 
 
Obiezione: È proprio così! Noi uomini della terra non possiamo tollerare le critiche, anche se proven-

gono da DIO stesso. Per la maggior parte, la gente non crede nella vostra esistenza, tanto 
meno nella vostra santa missione. Non ci è stato possibile dimostrare la vostra esistenza in 
modo tale che non ci siano più dubbi. Questo è dovuto principalmente al fatto che state 
giocando con noi una sorta di nascondino. Riceviamo molte lettere da parte dei nostri inte-
ressati con suggerimenti di ogni tipo su ciò che dovreste fare per convincere l'umanità sulla 
terra, come ad esempio voli di massa sul Vaticano e dimostrazioni di potere. Ma il vero 
motivo per cui non siete riconosciuti è la vostra superiorità tecnica. La scienza conosce le 
distanze tra le stelle, le calcola in anni luce. Poiché si suppone che voi proveniate da un al-
tro sistema solare, la scienza non può accettare un simile viaggio, quindi non esistete. An-
che se doveste viaggiare alla velocità della luce o con un'iperguida, per esempio con i co-
siddetti tachioni, le distanze sarebbero comunque troppo grandi. 

 
A. S.: So che siete molto interessati al segreto della nostra tecnica di viaggio. Non è mia missione 

darvi lezioni su questo argomento, ma per una volta vorrei spiegarvi brevemente il potere e 
i mezzi che utilizziamo per coprire tali distanze in tempi relativamente brevi. Non posso 
spiegarvi i dettagli, sono troppo difficili ed estesi, e manca la comunicazione linguistica. 
Questo richiede un linguaggio tecnico. Ma devo farvi notare che le mie spiegazioni sem-
brano tremendamente fantasiose, anche se sono vere. La nostra conoscenza scientifica va 
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molto, molto più lontano senza che diventiamo arroganti. 
 

• L'umiltà è l'unica chiave del progresso. 
 
 Ho già detto che esistono diverse forme di esistenza per la vita. Esistono quindi mondi che 

vanno oltre la vostra percezione. Una di queste forme di esistenza con fauna e flora è, ad 
esempio, il regno dell'aldilà, che l'uomo raggiunge dopo la sua partenza dalla terra-materia. 
Quasi tutta l'umanità sulla terra dubita di questa verità oggettiva. Allora mi chiedo: a cosa 
servono le vostre religioni e le vostre chiese?  

 
• Oltre a questa cosiddetta vita ultraterrena, esiste un'altra forma di esistenza con fauna 

e flora, ovvero l'anti-mondo. Questa forma di esistenza ci permette di viaggiare a 
un'enorme velocità interstellare, dieci volte superiore a quella della luce. 

 
Domanda:  Quindi è vero che siete occultisti? 
 
A. S.: No, perché “occulto” non è il termine giusto. La nostra tecnologia non è occulta, né per noi 

né per voi. È un potere esistente che anche voi potete percepire. Noi stessi abbiamo solo 
una condizione diversa, che forse spieghereste con il termine “semi-materiale”. La parola 
“occulto” porta solo a fraintendimenti. Voi dite, ad esempio, che gli spiriti o i vostri defunti 
sono “occulti”, anche se avete centinaia di migliaia di pubblicazioni specializzate che con-
tengono esperienze in questo settore. Un tale patrimonio di conoscenze non può quindi es-
sere occulto. Ma non vi viene in mente di dire che l'elettricità è “occulta”, anche se non po-
tete spiegarla scientificamente. Allo stesso modo, parlate di “gravitazione”, ma non dite 
che è “occulta”, anche se per voi è completamente inspiegabile. 

 
Domanda:  Dovete ammettere che il comportamento dei vostri oggetti volanti ci fa un'impressione 

soprannaturale o occulta. Gli UFO appaiono come per magia e scompaiono altrettanto im-
provvisamente oppure non vengono rilevati dai radar, anche se vengono segnalati dagli ae-
rei. Tutto questo è così misterioso che gli psicologi hanno ripetutamente affermato che gli 
UFO sono frutto dell'immaginazione di qualche psicopatico. Come si può spiegare questo 
mistero? 

 
A. S.: Si tratta, ovviamente, di un campo scientifico molto difficile, di cui finora non avete idea. 

Ma cercherò di farvi capire qualcosa. La vostra scienza è troppo legata ai fatti materiali. 
Per loro esiste solo un universo visibile e misurabile. Questo è l'errore scientifico, perché 
oltre all'universo visibile, esiste anche un universo opposto, invisibile, cioè un anti-
universo. Questo anti-universo è simile all'universo materiale in termini di struttura e orga-
nizzazione, e presenta quasi le stesse forme di vita. Gli esseri viventi dell'anti-universo - 
che comprende anche gli esseri umani - non possono percepirvi, almeno non senza compli-
catissimi strumenti di misurazione. 

 
• Tuttavia, l'anti-universo non deve essere confuso con il regno spirituale, perché il re-

gno spirituale è una sfera di DIO, una stazione intermedia che si trova tra le incarna-
zioni materiali ed è anche responsabile come giurisdizione. Qui hanno luogo la ri-
compensa, il risarcimento e l'espiazione. Anche il male vi ha il suo domicilio. 

 
 L'anti-universo, dico gli anti-mondi, formano un tutt'uno con i mondi materiali. Ci sono 

certe interrelazioni tra le due grandi creazioni. Esistono quindi due enormi poli magnetici 
di energia incomprensibile. Queste forze si chiamano “positive” e “negative”. 

 
• I risultati della gravità per voi da queste energie polarizzate. 

 
 La distanza tra i corpi celesti non è determinata dalla loro stessa gravità, ad esempio M - m, 

ma dalle due costanti gravitazionali del mondo materiale e di quello antimateriale. 
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 (Osservazione: In effetti, l'esistenza dell'antimateria è stata dimostrata sperimentalmente). 
 
 Ho già parlato dell'esistenza dell'anti-mondo. Si pensava che viaggiassimo nello spazio 

sfruttando abilmente i campi elettromagnetici. È sbagliato! Stiamo sfruttando i campi di 
tensione delle due differenze gravitazionali. Bisogna immaginare che i due universi si re-
spingano perché sono polarizzati in modo diverso. Ora arriva l'aspetto fantastico delle no-
stre possibilità di propulsione: Non usiamo energia atomica, né sistemi elettronici. Sfrut-
tiamo solo la polarizzazione degli universi, cioè disponiamo di un apparecchio con il quale 
possiamo commutare o invertire la polarità di un'astronave verso l'anti-mondo. Nel mo-
mento in cui avviene questa inversione di polarità, la nostra astronave e tutto ciò che con-
tiene scompare dalla vista materiale. Nessun dispositivo radar può rilevarci. Il corpo volan-
te viene respinto dalla materia. L'astronave volante viene scagliata lontano dalla materia a 
una velocità crescente e inimmaginabile. Non si può più parlare di “velocità”; aumenta co-
me una velocità di caduta e non può più essere paragonata alla velocità della luce. È quindi 
particolarmente importante regolare e controllare questa velocità. Per questo processo uti-
lizziamo parti di luce. Una simile costruzione è ancora impensabile per voi, perché noi 
siamo migliaia di anni avanti a voi. Inoltre, state impedendo il vostro progresso con guerre 
malvagie. 

 
Domanda:  Perché i cosiddetti UFO hanno una forma a disco? 
 
A. S.: Si tratta di un alloggiamento sferico. Intorno a questa sfera è fissato un disco, la cui super-

ficie può essere polarizzata verso l'alto e verso il basso. Sotto questo disco si genera l'anti-
gravità, che non è altro che l'inversione di polarità rispetto all'anti-mondo. La forza di que-
sta inversione di polarità può essere regolata. Quando una delle nostre astronavi lascia il 
regno della materia, si trasforma in un fenomeno luminoso e alla fine scompare completa-
mente dalla vista materiale. È vero anche il contrario. Il passaggio all'antimateria avviene 
durante i viaggi interstellari. Ma abbiamo anche un'ulteriore forza di spostamento che uti-
lizziamo durante i viaggi stellari. Per dirla con le vostre parole, una “iperguida che utilizza 
i tachioni”. Entrambi i tipi di propulsione possono essere compensati. 

 
Domanda:  Come è possibile che possiate cambiare rotta a questa velocità inimmaginabile? 
 
A. S.: So che anche questo fatto viene messo in discussione. Sembriamo inaffidabili. Ma basta 

rovesciare il piatto per cambiare immediatamente direzione. 
 
Domanda: È vero che le vostre astronavi hanno un proprio campo di forza? 
 
A. S.: Sì, perché abbiamo bisogno di uno scudo protettivo contro l'attrito dell'atmosfera, ma anche 

contro la pressione dell'acqua. 
 
Domanda:  Non riesco ancora a capire tutto questo: non riesco a vederti. Per me sei una specie di 

“fantasma”. Riesci a vedermi mentre comunichiamo tra di noi? 
 
A. S.: Posso vederti. Ma sono smaterializzato e quindi irriconoscibile. 
 
Obiezione: Anche questa è una condizione che non può essere compresa dalla persona comune. 
 
A. S.: La risposta più semplice è, ovviamente, che siamo mille anni avanti a voi. La smaterializ-

zazione avviene in un'astronave grazie a un'assistenza tecnica. Il corpo rimane semi-
materializzato nell'UFO, mentre il corpo astrale, che ogni essere umano possiede, parte per 
un viaggio. Questo processo è in realtà occulto per voi. 

 
Domanda:  Ha qualcosa in comune con gli ANGELI? 
 
A. S.: Non siamo ANGELI, ma esseri umani provenienti da un pianeta, anche se altamente 
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evoluti dal punto di vista psichico. Lo spirito è al di sopra della materia, sia nel mondo ma-
teriale che in quello antimateriale. Lo spirito dell'uomo è parte di DIO (creato a sua imma-
gine), cioè simile a Dio, con l'unica differenza che il male ha un effetto su di esso. 

 
Domanda:  Nella Bibbia siete chiamati “cherubini”, che significa “angeli dell'amore”. 
 
A. S.: Si può tralasciare la parola “ANGELO”, ma in realtà noi serviamo l'AMORE. Solo l'A-

MORE ci conduce a voi, perché siamo molto preoccupati per il vostro futuro, ma soprattut-
to per il vostro sviluppo spirituale. Purtroppo, nel vostro mondo regna la notte spirituale. Il 
delirio di potere e l'egoismo sopprimono le più alte realizzazioni che possono dare valore 
alla vita. È incredibilmente doloroso per noi vedervi in questa trappola. 

 
Domanda:  Nonostante i vostri dischi siano stati avvistati in tutto il mondo, la gente cerca di negare 

questo fatto. Cosa possiamo fare per dimostrare al mondo l'esistenza degli extraterrestri? 
 
A. S.: Il rifiuto è comprensibile per noi. Velocità come quelle di cui siamo capaci sono impensa-

bili per voi. Per questo motivo ritenete che si tratti di un altro tipo di apparizione, ad esem-
pio di miraggi dell'immaginazione. Questo è vero soprattutto perché le nostre astronavi ap-
paiono all'improvviso, diventano gradualmente trasparenti e infine scompaiono completa-
mente. - Ma noi vi stiamo rivelando un grande segreto. Con l'aiuto delle nostre spiegazioni 
potrete dimostrare al mondo che i nostri sforzi per Terra sono da prendere molto sul serio. 

 
Domanda:  Può darci ulteriori spiegazioni? Riteniamo che vasti ambienti della scienza e della tecnolo-

gia siano interessati a questi messaggi. 
 
A. S.: All'inizio penserete che queste comunicazioni siano inventate, perché purtroppo non potete 

immaginare che tali trasmissioni possano avvenire. Il basso livello della scienza spirituale 
su questa stella impedisce le più grandi intuizioni che potremmo impartirvi se ci fosse una 
vera cooperazione tra voi e noi. Ci siamo sforzati di farlo per anni e anni - e siamo in co-
stante comunicazione con molti altri astri. Ma tutti questi collegamenti sono armoniosi. La 
Terra, purtroppo, è un'eccezione. 

 
 Questo è particolarmente spiacevole perché questa umanità si sta preparando a sviluppare il 

proprio viaggio nello spazio. Tutte le umanità con cui siamo in contatto sono già impegnate 
in viaggi spaziali di successo. Queste umanità formano un Consiglio cosmico, responsabile 
di tutte le questioni di sviluppo, armonia e pace. Il giudizio di questa associazione è vinco-
lante per tutti i membri. Ma il giudizio sullo sviluppo della Terra è terribilis. Il nostro 
cammino porta alla Terra, perché non possiamo essere responsabili del fatto che tutto si 
sviluppi in questo modo senza che noi ce ne occupiamo. 

 
 Ora potete capire come gestiamo questa distanza. I limiti di velocità, così come li intendete 

voi, sono assolutamente sbagliati. Il solo pensiero è la cosa più veloce che esista negli uni-
versi. 

 
 Avete posto dei limiti all'esistenza umana che non esistono affatto. Per voi, l'uomo esiste 

solo dal giorno in cui nasce sulla terra fino al giorno in cui muore. Creare universi enormi 
per un periodo di tempo così breve sarebbe la cosa più assurda che si possa immaginare. 
Un essere umano ha vissuto per eoni e continuerà a vivere per eoni, passando attraverso in-
numerevoli stadi di sviluppo. Tuttavia, è importante che sappiate che ognuno di voi entrerà 
in un'altra sfera di esistenza o in un'altra dimensione con piena coscienza. 

 
 Ma il paradiso e l'inferno sono stati ridicolizzati dalle vostre contorte religioni ecclesiasti-

che, oltre ad essere del tutto incredibili per qualsiasi logico. Ma il paradiso e l'inferno sono 
fatti, anche se in forma diversa. 

 
 Sappiamo che sulla vostra Terra le religioni hanno il potere di condurre le persone alla 
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rovina. L'ignoranza in tutte le questioni soprannaturali ed extraterrestri è una pericolosa 
stupidità. Non potete giustificarvi dicendo che la verità non è arrivata a voi. Noi santiniani 
ci sforziamo da millenni di insegnarvela, ma non siamo mai stati presi sul serio, nemmeno 
sul Monte Sinai. Anche se un “dio” della vostra immaginazione vi avesse parlato, lo avre-
ste insultato e deriso. 

 
 So che questi contatti di insegnamento sono estremamente difficili. Nessuna persona 

“normale” può immaginare questa difficile comunicazione. La difficoltà esiste da entrambe 
le parti. Ma questa importante intesa tra le scienze umane di due pianeti potrebbe migliora-
re di giorno in giorno. Ma ciò richiede l'aiuto delle istituzioni scientifiche e politiche, che 
devono soprattutto mostrare maggiore comprensione per il lavoro dei media. È semplice-
mente incredibile che i migliori strumenti della vostra umanità siano discriminati - e per di 
più ridicolizzati e perseguitati per il loro sacro servizio all'umanità. Devono mantenersi in 
vita con lavori forzati, fanno più di qualsiasi altro essere umano e non vengono affatto ri-
compensati per il loro grande servizio all'umanità. Un simile comportamento non può che 
suscitare il nostro disprezzo. 

 
Domanda:  Tutti attribuiscono grande importanza alla presentazione esterna. Il vostro insegnamento 

manca di una confezione affascinante. È stato suggerito di non distribuire i vostri messaggi 
in un'edizione decorata. Tuttavia, questo non è possibile per motivi finanziari. Inoltre, gli 
editori sono meno interessati alla verità che a fare soldi. Come vede questo problema? 

 
A. S.: La diffusione dei nostri messaggi non fa parte della nostra missione. Tuttavia, sono dell'i-

dea che il modo in cui vengono diffusi sia del tutto irrilevante se si parla di verità. Si fa 
quello che si può, lo riconosco. Altre istituzioni dovrebbero occuparsi di migliorare questi 
aspetti. Ma queste persone sono state influenzate dall'esercito degli oppositori. Non credo-
no veramente nella nostra esistenza, ma piuttosto in tutte le spiegazioni che arrivano da 
giornalisti, scienziati e psicologi. Si dicono: gli UFO che si comportano in modo così mi-
sterioso non possono esistere - in ogni caso, devono essere attribuiti all'isteria di massa. 

 
 Ve lo dico con forza: noi siamo reali! Siamo tecnicamente e scientificamente molto supe-

riori a voi. Dominiamo la distanza e la velocità. A volte passiamo da un universo all'altro. 
Questo cambiamento è stato osservato da voi e non potete affrontare questo fenomeno per-
ché la vostra conoscenza non è sufficiente. Il cosiddetto “miracolo di Fatima” vi ha già stu-
pito. Ma non siete arrivati in fondo alla verità perché vi mancano le grandi intuizioni. Ave-
te alimentato le vostre religioni con questi miracoli extraterrestri perché vi facevano como-
do. 

 
 La realtà è ben diversa! 
 
 Quanto siete indietro... 
 
 Solo i vostri esperimenti spaziali ci permettono ora di dirvi di più su tutte queste false 

spiegazioni. 
 
 

* * * 
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Una sensazione 
 
Direttore:  Poiché la distanza delle stelle ha svolto finora il ruolo più importante in tutte le discussioni 

sugli UFO, riteniamo che i suoi chiarimenti a questo proposito siano una sensazione di 
proporzioni immense. Si sta aprendo un intero sole di intuizioni. Per questo le siamo molto 
grati. Il Circolo Mediale della Pace di Berlino è da tempo una stazione di ricezione esposta 
di verità molto importanti. In questo caso in particolare, però, chiediamo spiegazioni il più 
possibile comprensibili, perché probabilmente avremo difficoltà a rispondere alle domande. 

 
A. S.: Cercherò di usare il vostro linguaggio per dire ciò che più conta. Ci interessa molto essere 

finalmente compresi correttamente. Presumiamo che i vostri scienziati siano ora pronti, con 
un certo sforzo, a comprendere ciò che sto per dirvi. Purtroppo mancano molte parole e 
concetti che sono a nostra disposizione ma che non fanno ancora parte del vostro sapere e 
del vostro vocabolario. 

 
 Innanzitutto, la forma a disco delle astronavi extraterrestri ha un suo scopo. L'ampio bordo 

a forma di disco degli UFO serve ai viaggi stellari dei pianeti vicini. Un'inversione di pola-
rità energetica significa un passaggio dalla materia all'antimateria. I due materiali non van-
no d'accordo, si respingono. 1 

 
 Se la polarità di un UFO viene invertita in antimateria, questo fatto da solo scatena una 

forza magnetica inimmaginabile, in quanto l'oggetto volante vicino alla terra viene scaglia-
to lontano dalla terra con una forza tremenda. Questa forza trasporta l'UFO nello spazio. 
Tuttavia, le astronavi extraterrestri, indipendentemente dal loro tipo, hanno diversi tipi di 
propulsione che lavorano insieme secondo le necessità. 

 
 I viaggi interstellari vengono effettuati solo da grandi astronavi madri. Le loro dimensioni 

sono inimmaginabili per i vostri standard. Queste navi trasportano una serie di dischi vo-
lanti che fluttuano nel traffico stellare. Tornano sempre alla nave madre. Non hanno quasi 
bisogno di una fonte di energia propria, almeno non per la locomozione, poiché questa av-
viene solo grazie alle forze magnetiche dei materiali, che sono polarizzati “positivamente” 
e “negativamente”. Tuttavia, un'astronave richiede energia supplementare per le unità di 
controllo che la guidano, soprattutto quando si trova in prossimità di un pianeta. 

 
 È ovvio che la locomozione vera e propria è a risparmio energetico, poiché l'astronave è 

afferrata dall'esterno da enormi energie. Così come il vento spinge via una nave senza che 
questa abbia una propria energia, un'astronave viene trasportata via. In una parola: “navi-
ghiamo” nello spazio con l'aiuto di enormi energie. 

 
 L'inversione di polarità dalla materia all'antimateria e viceversa avviene come segue: Una 

leggerissima inversione di polarità fa sì che l'astronave inizi a muoversi. Più forte è l'inver-
sione di polarità, più diventa invisibile. In molti casi, è sufficiente invertire la polarità del 
campo di forza elettromagnetico intorno a un'astronave. Tuttavia, un'inversione di polarità 
a contatto con la materia solida può essere pericolosa per noi. 

 
Direttore: Questa spiegazione è sensazionalmente importante per noi, perché gli psicologi hanno 

sospettato che si trattasse di un'ossessione isterica o di un'allucinazione proprio a causa 
dell'invisibilità delle astronavi avvistate. 

 
 
Domanda:  Se un'astronave del vostro tipo viene invertita, l'astronave continua a esistere come mate-

ria? 
 

 1  Notiamo che questa affermazione da sola confuta inequivocabilmente l'errore del “materialismo dialettico russo sovietico” 
(DiaMat). 
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A. S.: Non c'è dubbio: diventa gradualmente semi-materiale e si fonde con un'altra materia. 
Questo è anche il motivo per cui i nostri dischi sono talvolta visti come sfere. Il bordo di un 
UFO cambia sempre per primo, solo in seguito si osserva la sfera interna. Non è auspicabi-
le che un'astronave di questo tipo si mantenga a una velocità moderata o lenta. 

 
Obiezione: Tuttavia, sono stati osservati anche UFO completamente fermi. 
 
A. S.: Un UFO non è mai fermo, anche se sembra esserlo. In tutti i casi, l'UFO si muove costan-

temente con la rotazione del pianeta. Una gigantesca nave madre di solito rimane lontana 
dalla materia. La costruzione avviene nello spazio. Anche il lancio non avviene su un pia-
neta, ma nello spazio. Un lancio su un pianeta materiale potrebbe scaraventarlo fuori dalla 
sua orbita. La superficie è molto grande ed è influenzata elettromagneticamente. Le dimen-
sioni della superficie danno all'astronave madre un sistema di propulsione incredibilmente 
grande. Sono cose di cui nessuno di voi ha la minima idea. La realtà supera qualsiasi fanta-
sia utopica. 

 
Domanda:  Se una nave madre deve lanciarsi nello spazio, tale lancio richiede una “pista”? 
 
A. S.: Una nave madre può ovviamente decollare anche da un pianeta, ma il rischio di un'altera-

zione della rotazione è molto alto perché si innescano enormi flussi di energia. Tale flusso 
di energia inizialmente mantiene una nave madre bloccata nello spazio, in modo che possa 
decollare più lentamente. 2 

 
Domanda:  Durante la legislazione sul Monte Sinai, una nave madre si librava vicino al suolo. Hanno 

corso il rischio allora? 
 
A. S.: Come riporta la vostra Bibbia, il luogo dell'atterraggio doveva essere delimitato in un 

raggio molto ampio. Si legge: “Chiunque oltrepassi questo confine sarà messo a morte”. 
 
Domanda:  La gravità terrestre ha qualcosa a che fare con la forza magnetica dell'anti-universo? 
 
A. S.: I due universi regolano in parte la distanza tra le stelle.   
 L'antigravità si verifica naturalmente quando la polarità è invertita. 
 
Domanda:  I geologi hanno scoperto che in alcuni luoghi della Terra ci sono masse rocciose che un 

tempo avevano una polarità diversa. Questa scoperta ha qualcosa a che fare con le astrona-
vi? 

 
A. S.: Questo va oltre le nostre conoscenze. Tuttavia, non si può escludere che queste masse 

rocciose siano state influenzate, perché i raggi radioattivi possono essere generati anche du-
rante il decollo e l'atterraggio. Il volto di Mosè ne fu bruciato. 

 
Domanda:  Una nave madre può viaggiare anche con i propri mezzi? 
 
A. S.: Al momento del lancio, l'intera nave, che ha la forma di un sigaro, deve passare all'antima-

teria. In quel momento, l'astronave si lancia nello spazio con una potenza e una velocità 
inimmaginabili. Ma se non vogliamo raggiungere la massima velocità, a volte passiamo 
all'energia propria. Così facendo, utilizziamo particelle più piccole dei fotoni come con-
traccolpo; in questo modo l'astronave ha un'iperguida superiore alla velocità della luce. 

 Quando la polarità dell'astronave viene invertita in antimateria, accade qualcosa di molto 
strano: innanzitutto, l'inversione di polarità non deve avvenire all'improvviso perché l'equi-
paggio ne soffrirebbe. L'inversione di polarità avviene quindi per gradi. Per questo motivo, 
i fenomeni luminosi cambiano. 

 

 2
   Purtroppo abbiamo trascurato di chiedere il tipo di pista. Rimedieremo in seguito, quando saremo di nuovo in contatto. 
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 Osservazione: Questo fenomeno è specificamente menzionato da decine di migliaia di testimoni nel rapporto di 
Fatima. Si veda il protocollo: “Messaggeri del futuro”. 

 
 Per i viaggiatori spaziali, i colori delle stelle cambiano e gradualmente appare loro un 

universo completamente diverso. I soli e i pianeti dell'universo conosciuto scompaiono e 
appaiono i corpi celesti che appartengono all'anti-universo. 

 
 Un'astronave interstellare vi appare come una colonna di fuoco, ma il rivestimento esterno 

è trasparente. Le enormi forze dell'inversione di polarità provocano forze e correnti gravi-
tazionali che hanno separato un oceano, fermato il fiume Giordano e possono innescare ter-
remoti. 

 
• Un'astronave interstellare può distruggere in un attimo una grande città come New 

York. Tuttavia, questa non vuole essere una minaccia, ma solo una descrizione della 
forza. Neanche noi possiamo essere colpiti. 

 
Domanda:  Di tanto in tanto sono stati avvistati anche UFO ovali. Si tratta di astronavi madre che si 

sono avvicinate alla Terra? 
 
A. S.: No, sono dischi con bordi polarizzati. Visti da una certa prospettiva, appaiono quindi ovali. 

In prossimità della Terra, l'inversione di polarità può essere solo una frazione, se non si 
vuole mettere a rischio la Terra.   

 
Domanda:  Si dice che la nostra Terra abbia ruotato in modo diverso in epoche precedenti. Questo 

cambiamento di rotazione può essere collegato a una grande astronave? 
 
A. S.: Una grande astronave madre lunga chilometri può dare alla Terra una tale rotazione. Nel 

vostro caso, però, non è stato causato da un'astronave, ma la Terra aveva un campo di forza 
mal posizionato. 

 
Domanda:  La pista nello spazio è di natura materiale? 
 
A. S.: No. Un'astronave così grande ha naturalmente un enorme rinculo per il lancio. Per questo 

motivo è stata costruita nello spazio una rampa di lancio elettromagnetica per il rinculo. 
 
Domanda:  I santiniani hanno costruito queste astronavi usando la loro stessa intelligenza? 
 
A. S.: Noi santiniani abbiamo sperimentato molto. Gli esperimenti spesso portano ai risultati più 

sorprendenti. Ma abbiamo anche avuto un sostegno spirituale dalle sfere del regno spiritua-
le. Anche molte delle vostre invenzioni provengono dalla stessa fonte. Ma le invenzioni e 
le possibilità veramente grandi vi sono ancora nascoste perché non siete abbastanza maturi 
per esse, come dimostrano le guerre e gli errori politici e religiosi. Tuttavia, con la buona 
volontà potreste essere molto più avanti. 

 
Domanda:  Una particella di antimateria è stata creata in un acceleratore di particelle, ma solo per una 

frazione di secondo. Tuttavia, si sostiene che può verificarsi una catastrofe quando la mate-
ria si fonde con l'antimateria. Si dice che si verifichi un nichilismo. È vero? 

 
 
A. S.: I due tipi di materia non devono essere uniti con la forza. Ciò provocherebbe una catastro-

fe. Ma questo non crea un nihil, solo un caos parziale. 
 
Domanda:  Che cosa succede all'equipaggio quando un'astronave viene riconvertita? 
 
A. S.: Quando si inverte la polarità di un'intera nave, si inverte anche la polarità dell'equipaggio, 

perché anch'esso è composto di materia, oltre che di spirito. Questo stato è necessario 
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quando si superano grandi distanze. Per osservare la Terra, invece, è sufficiente invertire la 
polarità del campo di forza. Anche voi non percepirete una graduale inversione di polarità. 
Per voi cambierebbe solo l'ambiente circostante. 

 
Domanda:  Anche il male ha i suoi regni e il suo dominio nell'anti-mondo? 
 
A. S.: Il male è ovunque, cioè può prendere piede ovunque ci sia la volontà di farlo. Noi santinia-

ni abbiamo in gran parte sconfitto il male. Certo, ci sono ancora piccole bugie e alcuni di-
fetti di carattere tra la popolazione, ma non ci sono più crimini. 

 
Domanda:  Il male dipende dalle persone? 
 
A. S.: Il male esiste anche al di fuori degli esseri umani. Il male costringe in particolare l'umanità 

terrena a situazioni che non può affrontare. Lo sviluppo spirituale è ancora troppo arretrato 
per affrontarlo. Per questo vogliamo aiutarvi. 

 
Domanda:  Cosa possiamo fare per eliminare questo arretrato? Cosa ci manca per sconfiggere il male? 
 
A. S.: Manca la fermezza. Lo si vede già con l'alcol e il tabacco. Soprattutto, manca la fiducia 

assoluta in Dio. Ma la fermezza trova il suo aiuto nella gerarchia divina. 
 
Obiezione: La maggior parte delle persone è convinta di subire perdite grazie alla fermezza. 
 
A. S.: Sì, lo sappiamo. Ma una tale perdita può essere solo temporanea. Ma il guadagno successi-

vo è molto, molto più grande! 
 
Domanda:  I viaggiatori spaziali extraterrestri possono ancora vedere la nostra materia durante il loro 

viaggio? 
 
A. S.: No, non quando la loro polarità è invertita. Ma per orientarsi, possono invertire la loro 

polarità in qualsiasi momento; allora vedranno le stelle del vostro universo. 
 
Domanda:  La nostra pubblicazione si intitola “Via Terra”, cioè la via della Terra. Può dirci qual è il 

motivo principale per cui si intraprendono questi viaggi sulla Terra? 
 
A. S.: Preparazione alla fede universale in Dio, compresa la legislazione universale. 
 
Domanda:  I santiniani hanno un calendario per la loro missione? 
 
A. S.: Sì, è vero, ci sono alcune fasi. Una volta, quando diedero a Terra i comandamenti sul 

Monte Sinai. A quel tempo, la Terra era di scarso interesse per loro, non più di tanti altri 
pianeti. Ma oggi la Terra sta diventando un problema universale. 

 
Domanda:  L'anti-universo è molto diverso dal nostro? 
 
A. S.: No, è molto simile. Ma questo universo è naturalmente anche il nostro domicilio attuale. A 

noi interessano solo le forze che giocano un ruolo nel nostro mondo. L'antimondo è un'altra 
dimensione. Vista in sé, anche questa dimensione è tridimensionale. 

 
Domanda:  Quando i Santiniani vanno in escursione in un altro universo, a queste spedizioni vengono 

assegnati incarichi o missioni? 
 
A. S.: No, non è così. È pura curiosità - preferisco dire curiosità e sete di conoscenza. 
 
Domanda:  Ciò che abbiamo appreso finora è sensazionale. Pubblicheremo i registri dei contatti. Come 

pensa che reagirà l'opinione pubblica mondiale? 
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A. S.: L'antimateria è già stata dimostrata scientificamente, quindi grandi intuizioni stanno 

arrivando in vostro aiuto. Sono già state tenute delle conferenze al riguardo. In ogni caso, 
spero che le mie osservazioni portino a una maggiore riflessione. Si dice, ad esempio, che 
ci sono stelle che non dovrebbero esistere affatto. In ogni caso, questo è un territorio nuovo 
per voi nel campo delle grandi scienze. 

 
 L'antimateria è qualcosa di completamente naturale, proprio come la materia con polarità 

opposta. In questo caso si applica la legge della relatività. Dipende solo dalla prospettiva. 
Un universo sembra non esistere per l'altro e viceversa. Eppure entrambi esistono. È solo 
un'illusione. Entrambi gli universi formano due enormi poli magnetici. 
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In Aeternum    (per sempre) 
 
A. S.: Vi ho spesso sottolineato l'esistenza eterna della vita umana. Non mi riferisco all'esistenza 

in carne e ossa, ma all'essere umano spirituale. Egli è una parte dell'universo, una particella 
perpetua di DIO. 

 
 Abbiamo riflettuto a lungo sul perché non ci sia una convivenza pacifica sulla Terra. La 

ragione va ricercata nel livello di sviluppo spirituale. Siamo convinti che l'uomo sulla Terra 
non sia in grado di perseguire un pensiero fino in fondo. L'uomo terrestre trascura le con-
seguenze finali. Perciò i suoi piani prendono un corso che non ha preso in considerazione. 
Si affrontano cose che sarebbe meglio evitare. Anche nell'alta politica e soprattutto nella 
diplomazia si pensa in modo troppo superficiale. 

 
 Il relè cerebrale del terrestre è soggetto all'inerzia. Una gran parte del cervello rimane 

completamente inutilizzata, completamente trascurata. È molto importante guardare lonta-
no. Questa lungimiranza è impossibile per voi. Non appena i vostri pensieri raggiungono 
un certo punto, sono finiti, anche se tutto ciò che è importante rimane ancora non realizza-
to. Un corretto allenamento del pensiero dovrebbe essere praticato fin dall'infanzia. Per 
questo motivo, la maggior parte delle persone sulla terra non è in grado di capire cosa c'è 
oltre la morte, cosa le aspetta dopo la morte. Pensano solo fino alla bara! Ma poi il pensiero 
si ferma e non si può andare oltre. Ogni estensione del vostro pensiero vi sembra astratta. 
Ma il pensiero astratto a volte è più importante del pensiero concreto. 

 
 Dovete abituarvi al fatto che la vostra coscienza è immortale. Anche se la memoria è velata 

nell'esistenza terrena, questi ricordi non sono mai completamente cancellati. Non appena 
una persona libera il suo spirito dalla materia, ricorda cose di mille anni fa. 

 
Obiezione: Il materialismo dialettico sostiene che la coscienza umana è legata alla materia. 
 
A. S.: Se si dovessero elencare tutti gli errori, si riempirebbe un'intera enciclopedia. La coscienza 

non è affatto legata alla materia, esiste liberamente nello spazio. È solo grazie a un'illusione 
che l'uomo ha la sensazione che la sua coscienza sia nella sua testa. Se una sonda lunare 
trasmette una registrazione dal satellite alla Terra, in modo che questa registrazione appaia 
su uno schermo televisivo, nessuno sosterrà che questa registrazione si trovi nel televisore. 
È un esempio del suddetto inganno. 

 
 La coscienza può avere un'estensione di milioni di chilometri, ma l'effetto finale è ancora 

nel corpo. Questo significa, però, che l'effetto finale può essere anche in un corpo spirituale 
o in un anticorpo. La coscienza ha bisogno di uno strumento, ma questo strumento non de-
ve necessariamente essere in carne e ossa. Quando una persona muore, la coscienza non 
muore, anche se il cervello cessa di funzionare. Il cervello ha il compito di mantenere esat-
tamente la FREQUENZA individuale della coscienza. Un leggero spostamento di questa 
FREQUENZA ha conseguenze enormi, che vengono chiamate “follia”. Ma il cervello non 
è lì per pensare, bensì per controllare la FREQUENZA. 

 
Obiezione:  Non si capisce perché noti scienziati ignorino o neghino completamente le prove schiac-

cianti sulla sopravvivenza dell'anima umana. Il professor Walther Hinz dell'Università di 
Gottinga, che è già stato citato, ha detto questo: 

 “Tutte le osservazioni indicano che l'uomo si libera del suo corpo terreno alla morte ed entra nel mondo 
dell'aldilà come un sé spirituale con un corpo animico. Le religioni dell'umanità lo proclamano da sempre”. 

 
A. S.: Noi santiniani continuiamo a osservare questo pianeta. Ciò che accade su di esso è per la 

maggior parte incomprensibile per noi. Non regnano solo ignoranza ed errori, ma anche 
reati capitali di proporzioni superlative. Gli abitanti della Terra, accecati dagli sviluppi tec-
nici, credono solo a ciò che viene detto loro dai grandi mezzi di comunicazione come la 
stampa, la radio e la televisione. Le scienze naturali rifuggono dalla più grande conoscenza 
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e verità perché i loro rappresentanti capitolano per paura della giustizia soprannaturale. Ciò 
che sembra responsabilità e riparazione non deve essere vero. I successi delle scienze, mal 
interpretati, portano ad analogie che corrompono un'intera umanità. Ciò che noi santiniani 
proviamo non può essere adeguatamente espresso con le sue parole. 

 
 I nostri messaggi dovrebbero essere sufficienti a ripulire la vostra coscienza. Ma voi non 

credete nella nostra esistenza e, di conseguenza, non credete all'origine extraterrestre di 
questi ammonimenti. Le prove della nostra reale esistenza sorvolano ogni giorno il vostro 
pianeta ospite. Ma psicologi incompetenti e disinformati, che hanno elevato l'ateismo a re-
ligione, relegano i fatti assoluti nelle regioni della fantasia o dell'allucinazione. Chi vuole 
dimostrare che mi sbaglio? 

 
• I popoli a cui viene negata la verità sono governati dalla menzogna. 

• I reati capitali sono dichiarati “eroici”. 

• La cattiveria viene spacciata per “diplomazia”. 

• La violenza è vista come una “necessità”. 

• L'odio razziale è visto come “civiltà”. 

• Le religioni si stanno trasformando in fanatismo. 

• Dio viene deriso. La creazione è attribuita al cieco caso. 

• Le masse sono bloccate nella stupidità. 

• Gli individui si ergono con enorme arroganza e vivono come parassiti del lavoro del-
la popolazione in generale. 

 
 Chi vuole dimostrare che mi sbaglio? 
 
 Se la popolazione generale pensasse un po' di più, molte cose potrebbero essere diverse. 

Ma la popolazione generale è troppo disinteressata per pensarci. Chi è al potere sa intuiti-
vamente cosa deve fare per il proprio tornaconto. Queste personalità altolocate si adornano 
a vicenda con medaglie e fasce, si pavoneggiano come pavoni e socializzano con alcol e 
cibi grassi. Per loro DIO non esiste perché non è visibile né li colpisce con il suo pugno. 
Sanno benissimo di aver tracimato il barile, ma questo non disturba la loro coscienza per-
ché la loro coscienza ha subito una morte universitaria. I loro studi li hanno privati di ogni 
residuo di fede e di pensiero positivo. Questa è una verità oggettiva! Ma la popolazione 
mondiale, purtroppo, non riesce a pensare così lontano; rimane in una situazione creata 
dall'alto. 
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Indifferentismo     (Indifferenza nei confronti di certe cose, opinioni, insegnamenti.) 
 
A. S.: I leader parlano, ma il popolo tace. 
 Su questo terreno si stende un indifferentismo, un'indifferenza e un'indecisione che non 

riusciamo a comprendere. L'interesse delle masse viene incanalato, ma non in una direzio-
ne positiva. Al contrario, la popolazione mondiale viene distratta dalla verità, le viene tirata 
la coperta sugli occhi. Vengono sviluppate e promosse altre aree di interesse, in modo che 
la popolazione sia influenzata in modo unilaterale. La critica, quindi, arriva solo fino agli 
eventi che si svolgono sulla scena aperta, ma non vede ciò che avviene dietro le quinte o 
ciò che viene pianificato e sviluppato in segreto. Noi abbiamo possibilità di osservazione 
migliori di voi. Possiamo vedere cosa sta accadendo su questo pianeta e come si comporta-
no le persone. Si sta giocando una partita disonorevole. 

 
Domanda:  Può descriverci questo aspetto in modo più dettagliato? Come dice lei stesso, non abbiamo 

le opportunità di osservazione che avete voi. 
 
A. S.: Un buon libro di scienze umane è sufficiente per la persona media. Non lo leggerà e non si 

preoccuperà di capirlo. Se si dà a questo cittadino un giallo da quattro soldi - come lo 
chiamate voi - si risveglia immediatamente il suo interesse, anche se è pieno di bugie e 
crimini. La qualità più importante delle persone, il loro interesse, viene incanalato verso 
cose non vere e negative. Il sesso e la nudità vengono profanati. I giovani vengono lasciati 
liberi di guidare. I vizi di massa sono tollerati e sostenuti in nome del profitto. - C'è un'aria 
di marciume e decadenza su questa terra. 

 
 Ogni movimento politico vuole far credere all'umanità di avere la ricetta per la redenzione 

del mondo. Chiunque la pensi diversamente viene dichiarato nemico. L'indecisione e l'in-
differenza mettono sempre più a rischio la convivenza tra i popoli. Tutto soffre di indiffe-
rentismo. Solo così le classi dominanti possono affermarsi. L'umanità sa che tutto è marcio 
e sta cadendo a pezzi. Sa che la morte di massa si aggira come uno spettro su ogni essere 
umano. Ma la gente si diverte con il sesso, l'alcol e le enormi nuvole di fumo dei vizi vele-
nosi. Ma l'orrore, la rovina dell'umanità, viene lasciata accadere. Le persone non sono inte-
ressate alle cose che portano alla realizzazione di sé. Non c'è slancio per la positività, per la 
bontà, per la moralità, per l'umanità. 

 
 Cosa pensa che noi santiniani intendiamo con il termine “umanità”? L'uomo è l'essere più 

intelligente dell'universo. È anche l'essere più intelligente in tutte le sfere spirituali e anche 
nell'anti-universo. Ma l'intelligenza, unita alla volontà, deve essere diretta verso il giusto 
obiettivo, verso uno sviluppo superiore. Non si tratta di una persona singola che si eleva al 
di sopra delle masse e si sviluppa più in alto come autodidatta e cresce in umanità. Dipende 
dalle masse, dall'intera umanità di un pianeta; perché ogni essere umano, in ultima analisi, 
segue lo stesso percorso in regioni e sfere che ancora vi attendono. L'uomo deve unirsi alla 
comunità, indipendentemente dal suo colore. Qualsiasi inimicizia contro un altro essere 
umano è un errore! 

 
 Avremmo davvero tutte le ragioni per considerarvi nemici giurati. La vostra empietà, la 

vostra blasfemia, i vostri crimini contro la vita santa sono sufficienti a giustificare questa 
inimicizia. Ma non siamo più così in basso. Abbiamo già superato questo punto basso dello 
sviluppo. Siamo diventati più umani, abbiamo sviluppato la nostra mente attraverso un 
pensiero migliore. Il nostro interesse per voi è una sorta di aiuto allo sviluppo per un piane-
ta sottosviluppato. Vi offriamo il nostro insegnamento. Pensate a ciò che abbiamo già osato 
fare per questo pianeta! Un'umanità altamente sviluppata invia astronauti e missionari a di-
stanze di anni luce per parlarvi di DIO e della vostra vera esistenza. Ma invece di essere 
grati per questo, tutti i nostri sforzi sono stati calpestati fin dai tempi di Mosè. Alla fine, i 
vostri filosofi vengono a sostenere sfacciatamente che i loro maestri hanno inventato e in-
ventano tutte le leggi che sono state tramandate. Questa è la gratitudine per i viaggi immen-
si che sono serviti solo alla vostra istruzione; perché non abbiamo ricevuto né preso nulla 
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da voi in cambio. 
 
 Il Decalogo (10 comandamenti) ha origine dalla religione dei pianeti fraternamente uniti 

che sono tutti giunti a una conoscenza superiore comune. 
 
 Quello che ho da dirvi è di un'importanza inimmaginabile. Vi sto dando informazioni sui 

più grandi segreti dell'universo, sui regni della gerarchia divina. Le mie parole non sono af-
fatto paragonabili ai messaggi falsificati di Fatima, perché la tecnologia e la scienza sono 
progredite. Ho anche a disposizione mezzi di comunicazione migliori. I bambini non pos-
sono assorbire tali trasmissioni, perché un buon intelletto ne fa parte. Oggi non abbiamo 
più bisogno di usare uno strumento inutile solo per dimostrare che uno strumento inutile è 
ancora in grado di rivelare l'intelligenza divina. La Terra è in pericolo! Non abbiamo più 
tempo per esperimenti discutibili. Domani il pericolo sarà incomparabilmente più grande. 

 
Domanda:  Sappiamo che purtroppo non possiamo rivolgerci a nessuna delle grandi chiese influenti. 
 
A. S.: Siamo messaggeri della gerarchia divina. Anche se tutte le religioni resistono a questa 

affermazione. Si pensa che sia giusto attenersi alla Bibbia quando si parla di DIO, ma si re-
siste al fatto che la Gerarchia divina viene da voi. 

 
Obiezione:  La Bibbia perde importanza ogni giorno, sostituita dalla scienza. 
 
A. S.: La vostra Bibbia è costituita da documenti raccolti, alcuni dei quali sono spiegati come 

ispirazione divina. Ma dovete ricordare che le persone che hanno redatto questi documenti 
erano ancora molto poco istruite e inesperte di scienza e tecnologia. Tutto ciò che era in-
spiegabile veniva etichettato come miracolo divino. Cosa pensate che sarebbe stato riporta-
to se un aereo Comet fosse atterrato davanti a Gerusalemme? Beh, gli israeliti avrebbero 
dovuto assistere alla discesa di un'astronave extraterrestre! Questo fu un miracolo incredi-
bile per loro, perché solo DIO stesso poteva essere al suo interno. Supponiamo che la luna 
fosse abitata da esseri umani non sviluppati. Cosa pensate che proverebbero queste persone 
se degli astronauti terrestri atterrassero sulla luna? Senza dubbio penserebbero di essere de-
gli dei. - Voi considerate la legislazione, il Decalogo, inaffidabile. Ma è un errore, perché 
acquista credibilità quando si riconosce la verità, cioè che è stata consegnata dai santiniani 
per mezzo di un'astronave. 

 
Domanda:  Perché oggi non ci sono più sbarchi come questo? Potreste trasmettere i vostri messaggi in 

modo simile. 
 
A. S.: È facile dirlo. L'esperienza ci ha insegnato qualcosa a questo proposito. Già allora gli 

israeliti pensavano a quanto sarebbe stato bello se il “buon Dio” avesse combattuto con la 
sua nave volante dalla parte dei belligeranti. Il “buon Dio” avrebbe dovuto schiacciare i 
nemici al suolo. Questo si è sempre ripetuto. Quando appare un potere, anche se viene 
dall'universo, lo si vuole mettere al servizio della disumanità. 

 
 Da dove pensate che le leggende degli dei abbiano tratto il loro materiale? Sono sempre 

stati i Santini ad essere considerati tali. Gli oggetti volanti infuocati, quelle misteriose “ruo-
te” che apparivano nel cielo, erano presumibilmente “carri celesti” usati dagli “dei”. Per 
questo motivo, la religione degli dei fu dichiarata religione di Stato - e guai a chi osava du-
bitarne. Sì, il cristianesimo ebbe vita molto difficile perché le nostre astronavi avrebbero 
dimostrato il contrario. Ancora oggi, i popoli di tutti i principali Stati armati di guerra flir-
tano con la nostra tecnologia. Vorrebbero tanto catturare un disco per poterlo studiare e co-
piare. Oggi la gente non crede più negli dei. 

 
Domanda:  Ciò che la scienza dichiara è accettato come vero dalla grande maggioranza delle persone. 

Questa fiducia nell'infallibilità è incomprensibile. Il cittadino medio non ha modo di verifi-
care tutto questo. Come vede questo problema? 
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A. S.: La vostra scienza è troppo concentrata sulla terra. Vi interessa solo la vita che si estende 

dalla nascita alla tomba; tutto ciò che esiste prima della nascita o dopo la morte è di minore 
interesse. Si tratta solo di indirizzare l'interesse dei principali scienziati verso un'area che 
ha regni e segreti molto più grandi di qualsiasi cosa terrena. 

 
Domanda:  Questo significa che si dovrebbe prestare maggiore attenzione alle scienze di confine? 
 
A. S.: Sì, ma non bisogna introdurre distorsioni deliberate. È noto che si tenta ripetutamente di 

attribuire al subconscio umano tutte le conquiste fenomeniche in questo campo. Finché 
l'uomo non conosce a sufficienza la sua capacità di pensare e le prestazioni della mente co-
sciente, non è affatto autorizzato a rendere una parte della mente cosciente responsabile 
delle conquiste spirituali. È la cosa più facile da fare. Lo stesso vale per DIO. DIO è ritenu-
to responsabile di tutto, indipendentemente dal fatto che sia buono o cattivo, anche se non 
c'è una sola persona sulla terra che conosca DIO così bene da potersi permettere di dare 
questo giudizio. 

 
Domanda:  Ci sono molte persone che hanno paura che ci sia una sopravvivenza dopo la morte. Cosa 

risponde a questa domanda? 
 
A. S.: Un grande pericolo risiede nel fatto che le persone civilizzate non conoscono la differenza 

tra fede e superstizione. Queste persone vogliono essere moderne e illuminate, cioè molto 
sagge. In realtà, l'ignoranza, l'arretratezza e la stupidità si nascondono a malapena dietro il 
discutibile termine “moderno”. Ci stupiscono sempre i vostri punti di vista e le vostre im-
plicazioni “moderne”. Essere moderni non ha nulla, assolutamente nulla, a che fare con il 
progresso positivo. Lei parla addirittura di “guerra moderna”, di bestialità moderna. 

 
Obiezione:  Crediamo che la maggior parte delle persone sulla terra aborrisca tutte le guerre. L'uomo è 

costretto a fare la guerra. 
 
A. S.: Questo è vero. Ma la grande massa dell'umanità terrena può osare qualcosa, cioè promuo-

vere la conoscenza superiore, in modo che poi venga rispettata da chi ha il potere. Non sta 
accadendo quasi nulla in questa direzione. Le realizzazioni superiori sono ignorate dalle 
masse così come dai potenti di questa terra. Potrebbe essere molto diverso. Più l'uomo ter-
reno si addentra nei segreti ultraterreni - e può farlo - più scopre da solo che tutto deve es-
sere una sua responsabilità. Di conseguenza, cessa anche la bestialità umana. 

 
Domanda:  Come possiamo promuovere questo movimento? 
 
A. S.: Ogni persona che lascia la Chiesa, ad esempio, dovrebbe dichiarare esplicitamente che la 

Chiesa è irresponsabile e ignora la verità per ostinazione dogmatica. Questo sarebbe già un 
suggerimento. 

 
 
Un serio promemoria 
 
Domanda:  Al momento, molte persone stanno lasciando le chiese. Come valuta questa situazione? 
 
A. S.: So che la gente non vuole associarci a un fenomeno religioso. Nei circoli più importanti 

ogni religione è direttamente disapprovata. Ma non posso affermare che nessuna religione 
sia beatifica o possieda una verità oggettiva. Ma le religioni cristiane contengono un ele-
mento di fatto; anche la religione ebraica contiene un elemento di fede genuina. Per questo 
non sono favorevole a lasciare la Chiesa. Ma il credente deve essere più responsabile e più 
critico. Deve esercitare una pressione tangibile sulle autorità ecclesiastiche e chiedere con 
forza che le chiese si allontanino dai dogmi e si impegnino per la verità, non per le verità 
fasulle del passato. Noi forniamo l'esempio di una rivelazione autentica! 
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 Non si può uscire da una barca in alto mare perché ha qualche buco, ma bisogna fare ogni 

sforzo per tappare questi buchi. Questo compito importante e vitale non spetta solo al capi-
tano, ma tutti i membri della barca devono adempiere a questo compito con il meglio della 
loro volontà e capacità. Ecco perché questo dovere vale anche per le chiese. Le vostre reli-
gioni hanno delle falle pericolose e noi cerchiamo di insegnarvi come tapparle. Tutti voi 
avete voce in capitolo quando si tratta della grande vita delle vostre anime nell'universo di-
vino. Non lasciatevi quindi opprimere! I contatti e i fenomeni spirituali fanno parte della 
vostra vita sulla terra. 

 
 Purtroppo, la maggior parte delle persone non ha idea del vero significato della religione. 

Anche la maggior parte dei sacerdoti non ne è esente. La religione non è un passatempo, un 
hobby, una sciocchezza, una superstizione, un'arretratezza o un affare. La religione è una 
questione molto seria o la legge divina fondamentale per ogni essere umano, indipenden-
temente dal fatto che la sua pelle sia bianca, marrone o nera. Non c'è eccezione! Ogni per-
sona che viene al mondo è legata alla religione, cioè alla verità e alla legge. Chi conosce 
questa legge fondamentale ha il sacro dovere di spiegarla al suo prossimo. 

 
 È stato dimostrato per migliaia di anni che i sacerdoti e gli evangelisti non sono stati in 

grado di istruire correttamente l'umanità. La religione non è un parco giochi per fantasisti e 
fanatici. La religione non è un campo di battaglia. La religione è la base della vita di ogni 
essere umano. Non è il semplice contadino o l'operaio ad essere obbligato a seguire la reli-
gione, ma tutte le persone, fino ai principi e ai presidenti. Ma sono proprio i leader respon-
sabili, che sono guardati con ammirazione dalla gente, che dovrebbero fungere da modello, 
da cui ci si aspetta che pensino meglio e siano più logici, che sono i più grandi falliti nel 
settore umano più importante. Sono stati introdotti a una dottrina insensata e contraria alla 
natura. Questa implausibilità è stata da loro riconosciuta - e l'insegnamento è stato condan-
nato. Ma nessuno è mai riuscito a purificare le religioni, a metterle a posto. Le conseguenze 
sono la catastrofe mondiale di uno sviluppo sbagliato. Ci rivolgiamo a tutte le persone re-
sponsabili. Aiutateci a scongiurare questa catastrofe da parte vostra! 

 
 State commettendo il grande errore di non voler accettare ciò che non potete comprendere. 

DIO, il CREATORE, è incomprensibile, anche per noi. Ma questo non ci impedisce di ac-
cettarlo, perché gli universi sono così grandi e complicati, così multiformi e pieni di genia-
lità, sensibilmente ordinati e magnifici che, con l'aiuto di tutta la logica, non c'è altra spie-
gazione per questa esistenza se non quella di un'incomprensibile, ingegnosa pianificazione 
preliminare. Il PROGETTISTA ha l'immenso potere di far nascere ciò che desidera. 

 
 La scienza è alla ricerca di prove. Se la scienza riuscisse a risalire e a spiegare lo sviluppo 

della vita umana fino alle sue origini, ciò non cambierebbe il fatto che, arrivati alla più pic-
cola molecola, alla più piccola particella X, ci si imbatte sempre nel GRANDE PIANIFI-
CATORE. Dio non può essere eliminato. Ma DIO non è un essere umano. Chi sospetta che 
DIO sia una persona o lo associa a una persona non uscirà mai dai suoi dubbi e dai suoi er-
rori. Ecco un punto cruciale che è ancorato nella vostra Bibbia ma che vi conduce in un la-
birinto di idee sbagliate: Genesi 1, capitolo 1, 27: E DIO creò l'uomo a sua immagine, a 
immagine di DIO lo creò; maschio e femmina li creò. Vorrei sottolineare che questo passo 
della Bibbia - come molti altri - non è stato dato da noi a Mosè. Non so dire come questo 
testo si sia insinuato. Ma è quanto di più insensato si possa immaginare. Un prete megalo-
mane deve averci messo lo zampino. Non c'è nessun essere umano che possa anche solo 
lontanamente paragonarsi a DIO. 

 
Domanda:  Ci sono ambienti religiosi che ritengono che DIO si sia incarnato in GESÙ?   
 
A. S.: Questo dimostra chiaramente che l'uomo segue il testo biblico (Genesi 1:27). Egli può solo 

immaginare DIO come un essere umano. Ma poiché DIO non appare visibilmente, crea 
un'immagine per sé. Questa immagine deve essere il più possibile viva e fare qualcosa di 
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buono per l'umanità. Di conseguenza, l'uomo trova un oggetto adatto in CRISTO. 
 
 DIO non ha creato l'uomo solo su questa terra. DIO ha creato anche noi, che viviamo su 

un'altra stella. Ci sono anche innumerevoli stelle su cui vivono persone in carne e ossa. Per 
questo motivo dovrebbero avere un DIO tutto loro. È un'assurdità! L'origine dell'umanità è 
certamente ancora più lontana di quanto sia mai esistito un essere vivente sulla Terra. Pre-
sumo che questa origine risalga a molti milioni di anni fa. Ma DIO non ha creato immagini, 
bensì esseri talmente dotati di ragione da provare piacere per l'intera creazione. In ogni ca-
so, l'uomo ha il bellissimo dono di poter riflettere sulla creazione, anzi, può utilizzarla, mi-
gliorarla e ampliarla. La somiglianza tra l'uomo e la DIVINITÀ sta nel fatto che egli pos-
siede una spinta creativa. Non è l'aspetto, ma solo la coscienza ad essere simile a Dio. È 
possibile che Mosè abbia ricevuto questo insegnamento nell'astronave extraterrestre duran-
te il suo soggiorno di 40 giorni. Ma è certo che questo insegnamento è stato poi distorto a 
causa dell'incapacità di pensare. 

 
Domanda:  Molte persone interessate agli UFO sono dell'opinione che i cosiddetti “dischi volanti” 

siano apparsi solo dopo la Seconda guerra mondiale. Tuttavia, il profeta Ezechiele ne scris-
se in modo molto dettagliato già ai tempi della Bibbia. Di conseguenza, non si può mai trat-
tare di psicosi postbelliche o di paura. 

 
A. S.: Esatto, perché la Terra è stata visitata da noi già ai tempi della Bibbia. Anche allora 

l'umanità sulla Terra era molto malvagia e disumana. La caduta di Sodoma e Gomorra lo 
dimostra chiaramente. La descrizione del libro di Ezechiele è assolutamente in linea con le 
osservazioni di oggi. 

 
Domanda:  Si dice anche che gli esseri che accompagnavano le astronavi avessero le ali. Che tipo di 

voli erano? 
 
A. S.: I Santini, chiamati biblicamente cherubini, avevano piccole ali che portavano sul corpo. 

Quando queste ali venivano spiegate, si creava un'antigravità sotto la loro superficie. Que-
sto permetteva ai santiniani di galleggiare fino all'astronave. Se un'astronave di questo tipo 
atterra saldamente sulla terra, ha molte più difficoltà a decollare, perché deve esserci il 
massimo spazio possibile tra l'astronave e la terra. I nostri antenati erano considerati gli 
ANGELI DI DIO per via dell'apparecchio volante, del librarsi e del diffuso barlume di lu-
ce. Naturalmente anche questo è un errore biblico. 

 
 
Un'intelligenza superiore 
 
Domanda:  Abbiamo grande fiducia in quello che ci dite. Quasi tutti coloro che hanno letto le sue 

parole ne sono rimasti colpiti. Ci sorprende solo che non possiate parlarci attraverso i nostri 
sistemi di trasmissione. 

 
A. S.: Vi ringrazio per la fiducia che avete riposto in me. Conosco le vostre preoccupazioni. 

Naturalmente abbiamo considerato anche questo punto. Tuttavia, la nostra intesa ha preso 
altre strade. Tuttavia, abbiamo fatto questi tentativi. Ma sappiamo anche per esperienza che 
le trasmissioni radio delle nostre navi volanti non vengono prese sul serio. Sono considera-
te dei falsi amatoriali. Inoltre, utilizziamo un metodo di gran lunga migliore, ovvero la co-
municazione attraverso la telepatia, per la quale non esistono ostacoli né limitazioni spazia-
li, e che è la più veloce che conosciamo. 

 
Obiezione:  Esiste ancora un certo scetticismo nei confronti della telepatia. 
 
A. S.: Abbiamo sviluppato un ausilio tecnico per le nostre trasmissioni di pensiero, un amplifica-

tore o un raggio guida che dirige un pensiero in una certa direzione. Pensate al vostro rag-
gio laser. Ci sono ancora una miriade di possibilità di progresso. Ma tutto richiede un'intel-
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ligenza superiore. Per questo abbiamo sistematicamente addestrato la nostra coscienza. Il 
nostro cervello si è ampiamente adattato a questa coscienza. Non c'è nessuna lacuna nel no-
stro cervello. Tutto il nostro cervello è completamente impegnato, compresa la cosiddetta 
seconda metà. Anche la telepatia svolge quindi un ruolo importante. Per questo la utiliz-
ziamo in ogni comunicazione tra voi e noi. 

 
 Osservazione: La telepatia è oggetto di ulteriori ricerche anche nel nostro Paese. Il Prof. Dr. Hans Bender, 

dell'Istituto Parapsicologico di Friburgo, ha espressamente sottolineato in un programma televisivo che la per-
cezione extrasensoriale è stata scientificamente provata. Questo include anche la telepatia. Anche negli Stati 
Uniti e nell'Unione Sovietica tali esperimenti vengono condotti con grande vigore. Sono state effettuate tra-
smissioni telepatiche a una distanza di 1.700 chilometri. Sono stati effettuati anche esperimenti di questo tipo su 
satelliti e sottomarini. La telepatia penetra in tutta la materia e nelle zone elettricamente bloccate. 

 
Domanda:  È possibile costruire oggetti volanti che assomiglino agli UFO nel prossimo futuro? 
 
A. S.: Per il momento, ritengo che questo sia completamente fuori questione. Se si utilizzano i 

propellenti dei razzi, il carico è troppo pesante. Se si usano i fotoni (particelle di luce), si 
può intraprendere solo un viaggio stellare. Naturalmente, la vostra ricerca spaziale porterà 
sempre nuove scoperte e invenzioni. Non è impossibile che vi imbattiate anche nei segreti 
dell'anti-universo. Imbrigliare tecnicamente le gigantesche forze degli universi o far fun-
zionare le astronavi con esse è ancora un futuro lontano per voi. È possibile, tuttavia, che vi 
aiuteremo a farlo, ma per farlo dobbiamo ottenere la ferma convinzione che userete queste 
invenzioni solo a beneficio dell'umanità e non a suo danno. Allo stato attuale delle cose, 
siete ancora molto lontani dall'essere utili. Le forze distruttive dominano ancora, voi simpa-
tizzate ancora con la morte. 

 
Domanda:  Il teletrasporto, cioè il trasferimento in un altro luogo, è già stato menzionato più volte. 

Anche i leader spirituali del mondo spirituale hanno usato questa parola. Possiamo conside-
rare certo che il teletrasporto sia usato da voi? 

 
A. S.: Nella nostra lingua abbiamo una parola diversa per definirlo. Ma per noi si tratta di un 

trasferimento istantaneo in un altro luogo. Questo cosiddetto “teletrasporto” è il processo 
che molto spesso è stato definito dematerializzazione. 

 
Domanda:  Si sostiene che il teletrasporto avvenga attraverso il potere mentale. È vero? 
 
A. S.: Sì, è possibile percorrere anche questa strada. Ma per quanto riguarda le nostre astronavi, si 

tratta di un processo molto tecnico. Ciò che sconvolge la vostra scienza è che le persone 
viventi scompaiono e ritornano senza subire alcun danno. 

 
Domanda:  Ha una spiegazione per il fatto che le persone non vengono danneggiate nel processo? 
 
A. S.: La risposta può essere data in modo semplice: Perché c'è il corpo e lo spirito, perché le due 

parti sono diverse. Se il corpo si smaterializza, la legge della sovrastruttura non è affatto 
abolita. Per quanto riguarda l'anima, essa è comunque inviolabile. Il teletrasporto può av-
venire senza il minimo danno, perché questo interessante processo si svolge in una frazione 
di milionesimo di secondo. Questa enorme velocità fa sì che il corpo non abbia alcuna pos-
sibilità di subire danni. Qualsiasi danno materiale richiede relativamente più tempo. 

 
Domanda: La nostra scienza e la nostra tecnologia ritengono che l'umanità sulla terra abbia raggiunto 

un alto livello di intelligenza in questo senso. Negli ultimi 50 anni abbiamo fatto enormi 
progressi. Come giudica questo sviluppo? 

 
A. S.: Sì, ammetto che avete ottenuto molto. Ma quando si giudica un'intelligenza, non si può mai 

trasferire il tutto all'individuo. È proprio questo l'errore cruciale che purtroppo state com-
mettendo. Dal nostro punto di vista, il livello di intelligenza di un singolo essere umano 
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sulla terra è ancora minimo. Anche se guardo a un ingegnere che inventa computer, in tutti 
i casi gli esperti hanno sempre una conoscenza unilaterale, di routine. In altri settori o in 
termini di progresso umano, possono essere i più grandi fallimenti. Un premio Nobel può 
aver giustamente ricevuto questo titolo o onore; tuttavia, può avere un carattere poco rac-
comandabile. Molto spesso troviamo queste persone nell'industria bellica e nella vita poli-
tica. Non voglio concentrarmi su singole personalità. Alcuni di loro vi sono familiari. 

 
Domanda:  Senza dubbio riconosciamo che siete di gran lunga superiori a noi nel campo della cono-

scenza superiore. Come è possibile che singole personalità tra voi abbiano una conoscenza 
così completa in tutti i campi? 

 
A. S.: Sulla nostra stella abbiamo spesso attraversato momenti di depressione. Ma col tempo 

abbiamo riconosciuto che uno sviluppo verso l'alto è possibile solo se si riconosce un Crea-
tore brillante e la sua Gerarchia. Questa consapevolezza toglie molto vento alle vele dei 
NEGATIVI. Per voi è esattamente il contrario, quindi non dovete stupirvi se finite in molti 
vicoli ciechi da cui non c'è via d'uscita. La diffusa ignoranza sulla vita dopo la morte e sulle 
sue responsabilità vi porta da soli sulla strada sbagliata. A ciò si aggiunge il costante dete-
rioramento dello stato di salute di tutte le persone sulla terra. Il materiale genetico è dan-
neggiato in ogni sua parte. L'ho già sottolineato in passato. Abbiamo migliorato il nostro 
stato di salute e quindi allungato la nostra vita. Stiamo diventando molto, molto più vecchi 
di voi e questo ci permette di fare di più per la nostra maturità spirituale. L'igiene da sola 
non basta; nemmeno lo sport può fermare il declino generale della salute. 

 
Domanda:  Cosa notate più chiaramente? 
 
A. S.: Ognuno di voi lo vede ogni secondo. Il fumo è un vizio che si è diffuso su tutto il pianeta. 

Un'industria inimmaginabile contamina tutta l'umanità del pianeta. Non è un piacere, ma un 
veleno mortale e insidioso di grande effetto. Un simile sviluppo sarebbe impensabile nel 
nostro Paese! Avete materiale statistico a riguardo. Il tabacco avvelena i nervi e i vasi san-
guigni, distrugge le cellule e offre molte opportunità per mutazioni e sviluppi anomali. Ma 
il tabacco paralizza anche la volontà, rallenta le funzioni cerebrali e porta all'instabilità in 
tutte le decisioni. La situazione peggiora ulteriormente se si aggiunge l'abuso di alcol, ma 
le persone completamente esaurite da questi vizi agiscono come leader. 

 
 Possiamo solo batterci le mani sulla testa per il fatto che gli educatori siano favorevoli a 

tollerare questo abuso nelle scuole. Decisioni di questo tipo possono provenire solo da per-
sone moralmente ed eticamente deragliate. Non si può tollerare un veleno di queste propor-
zioni! Questo non ha nulla a che fare con la pedagogia; è un omicidio colposo e un danno 
fisico alle persone a cui è stato affidato l'insegnamento. 

 
Domanda:  Il tabacco proviene dagli indiani. Gli indiani hanno già perso la salute a causa di questo 

abuso? Dopo tutto, vivevano all'aria aperta ed erano molto forti. 
 
A. S.: Il tabacco non era un vero e proprio stimolante tra gli indiani, ma solo un simbolo di pace. 

Veniva fumato solo come atto simbolico nella pipa della pace, solo una boccata per la ri-
conciliazione. Ma gli europei hanno trasformato il tabacco, in qualsiasi forma, in un vizio 
generale. Oggi lo Stato e l'industria si contendono i proventi di questa terribile epidemia. 

 
 (Estratto da un Brockhaus Konversations Lexikon: “Tuttavia, un consumo eccessivo di tabacco può provocare 

una serie di condizioni patologiche, come catarro gastrico, palpitazioni, tremori agli arti e stati d'animo ipocon-
driaci, insonnia e debolezza nervosa generale, persino paralisi progressiva e cecità. L'eccessivo fumo o mastica-
zione di tabacco può anche portare al cancro). 

 
Domanda:  Avete ragione, perché oggi le persone sono consapevoli dei pericoli della nicotina. Tutta-

via, la massa dell'umanità non ne è impressionata. 
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A. S.: Da questo si può riconoscere l'incapacità dell'uomo terreno di essere logico e di avere la 
giusta forza di volontà. Questo dimostra chiaramente che l'intelligenza è bloccata sul nasce-
re. Persino i vostri leader, che si assumono la responsabilità per voi, non fanno eccezione: 
mostrano i loro vizi in pubblico. C'è quindi da meravigliarsi se la vostra situazione mondia-
le è così in pericolo? Chi non rispetta e non risparmia il proprio corpo e la propria anima, 
come può avere ancora una scintilla di sentimento e di responsabilità per i suoi simili? Ma 
gli esseri umani sono centinaia di milioni, quindi una singola persona non conta nulla. Fu-
mare - indipendentemente dal fatto che si tratti di una sola boccata di sigaretta o che intere 
nazioni, o addirittura un'intera razza umana, fumino e muoiano di conseguenza - è un reato 
capitale della peggior specie. 

 
 Ma ora si può anche riconoscere che la gente tollera i peggiori crimini, si inchina all'indu-

stria del profitto e la asseconda. Lo stesso accade con tutte le guerre che vengono delibera-
tamente inscenate a scopo di lucro e che distruggono interi popoli e li gettano nella miseria. 
I popoli si inchinano all'industria, anzi sostengono il crimine. Il popolo, anzi tutti i popoli 
della Terra, non vogliono spargimenti di sangue. Ma le persone che non hanno potere non 
vengono consultate. La loro vita e la loro esistenza sono a loro disposizione. È una fortuna 
per ognuno di voi che le vostre anime non possano essere eliminate, che non possano esse-
re uccise. Ma questo è il desiderio delle vostre religioni, dei vostri sacerdoti, che dicono 
che siete maledetti, condannati all'inferno, scomunicati, se le vostre opinioni degenerano in 
critiche alla fede. 

 
Domanda:  Ci è stato detto che le vostre parole sono sempre più affilate. Perché? 
 
A. S.: È vero, perché la situazione sta anche peggiorando. Vorrei poter parlare con una voce così 

tonante da essere udita in tutto il mondo! 
 
Domanda:  Cosa si può fare per diffondere una vera fede in Dio? Lei ha detto che questa realizzazione 

porterà a un grande progresso dell'intelligenza. 
 
A. S.: È quasi impossibile cambiare una generazione di adulti. Non si può piegare una quercia. 

Ma la vostra gioventù deve prendere una strada sensata, altrimenti questa umanità è perdu-
ta, così perduta che dovrebbe ricominciare tutto da capo. Ma tutti voi avete la responsabili-
tà di questo percorso. Dovete preparare questo cammino per i giovani, illuminarlo e mo-
strarlo ai giovani. Spesso rispondete che spetta ai giovani determinare il proprio cammino. 
Questo è un grosso errore! I giovani non potranno mai prendere questa decisione perché 
mancano di maturità e lungimiranza. Ma la maggior parte di voi apparterrà alla generazione 
futura, anche se la vostra consapevolezza del passato è temporaneamente bloccata. Crede-
rete che non ci fosse una coscienza prima della vostra esistenza sulla terra, ma è una falsità. 

 
 Le vostre religioni parlano di “peccato originale”, di un “peccato ereditario” che il vostro 

maestro CRISTO dovrebbe aver espiato. Ma non è stato espiato nulla, perché questo “pec-
cato originale” deriva da peccati completamente diversi. Non ha nulla a che fare con Ada-
mo ed Eva, perché queste due persone sono state inventate. Ma ognuno di voi è un Adamo 
e un'Eva. Nelle vite precedenti, ognuno di voi ha contribuito a plasmare l'immagine della 
terra di oggi. Ognuno di voi ha avuto un ruolo nello sviluppo dell'umanità sulla terra, è sta-
to attivo - ma ha anche peccato. 

 
 Capirete che state già creando il mondo in cui vivrete in futuro, proprio come avete creato 

il mondo in cui vivete oggi. Le vostre chiese hanno rimosso questa importante consapevo-
lezza, già nota centinaia di anni fa, per motivi egoistici nel 553 d.C.. Ecco perché oggi ri-
chiamo la vostra attenzione su questo punto importante. 

 
 Osservazione: Si veda il protocollo: “Reincarnazione e Karma” e la relazione del V Concilio di Costantinopoli. 
 
Domanda:  Sarebbe possibile per lei o per un altro santiniano materializzarsi per partecipare a un 
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congresso o a un vertice? Le sue parole sono in grado di invalidare qualsiasi sofisma dei 
nostri diplomatici, dimostrando così la loro superiorità. 

 
A. S.: La smaterializzazione all'interno di un'astronave è molto possibile, ancor meglio in un'a-

stronave madre. Ma al di fuori di un'astronave, tale smaterializzazione è possibile solo con 
l'aiuto di poteri spirituali, cioè solo su base spirituale. Tuttavia, né la protezione necessaria 
né il potere spirituale sono sufficienti per visitare un congresso. Abbiamo bisogno di 
un'atmosfera molto specifica, che non è possibile negli spazi politici, scientifici o universi-
tari. Dobbiamo quindi cercare altre strade, anche se non sono di vostro gradimento. 

 
 So quanto siete impazienti. Vi manca la formazione per la serenità spirituale. In realtà, 

dovete questi contatti soprattutto ai nostri sforzi; sono meno dovuti ai vostri sforzi. Tutta-
via, dove c'è un buon mezzo di comunicazione, cercheremo di comunicare anche noi. Dopo 
tutto, avete dimostrato il vostro valore. Per questo vi ringraziamo. 
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Intervista con OTHAR SHIIN    (O.S.) 
 
O. S.: Pace nell'universo!  

 Purtroppo oggi non è possibile stabilire un collegamento con ASHTAR SHERAN. Sono 
OTHAR SHIIN. Sono stato autorizzato a parlare al posto di ASHTAR SHERAN. Chiedete 
pure! 

 
Domanda:  Circa 10 anni fa ci avete detto che in un prossimo futuro avreste parlato all'umanità anche 

attraverso la radio. Purtroppo questo non è ancora avvenuto. Può dirci qualcosa al riguar-
do? 

 
O. S.: Ammetto che questi contatti sono molto rari. Finora solo pochi radioamatori hanno avuto la 

fortuna di riceverci. Le capacità di trasmissione sono difficili da mantenere per noi, per cui 
la trasmissione è confusa o non viene ricevuta affatto. Tuttavia, ci sono alcuni radioamatori 
che riescono a sintonizzarsi meglio su di noi. Abbiamo avuto contatti con gli americani, per 
esempio, e siamo stati capiti anche in Australia. Ma ne è uscito ben poco perché queste per-
sone non vengono credute. La diffidenza è immensa. Inoltre, gli ambienti governativi non 
si divertono quando un cittadino comune crea connessioni così straordinarie. I governi non 
sono disposti a farsi esaminare il petto. 

 
Domanda:  Avete fatto qualche tentativo di sintonizzare i vostri programmi radiofonici sulle nostre 

misure? 
 
O. S.: Utilizziamo un processo che ha poca somiglianza con i vostri dispositivi. Di conseguenza, 

utilizziamo un tipo di onde completamente diverso, anche se di natura elettrica. 
 
Domanda:  Perché non usate uno dei nostri dispositivi? Non deve essere troppo difficile procurarsi un 

dispositivo del genere. 
 
O. S.: Probabilmente si ripercuoterebbe su tutto il nostro sistema di controllo. Dobbiamo avere 

riguardo per le nostre astronavi. Pertanto, non possiamo permetterci di comunicare via ra-
dio nel vostro senso. Utilizziamo onde radio che si adattano bene ai sistemi delle nostre 
astronavi. Alcune di queste onde vengono captate dai vostri radiotelescopi, ma agli opera-
tori non viene in mente da dove possano provenire. L'origine va ricercata in mondi lontani. 

 
Domanda:  Pensate che la vostra comunicazione radio funzioni meglio della nostra? 
 
O. S.: L'importanza dei nostri collegamenti radio è oggi molto limitata, poiché abbiamo sviluppa-

to amplificatori per la telepatia. Con questi dispositivi, possiamo colmare le maggiori di-
stanze tra le stelle alla velocità del pensiero. Non c'è dissolvenza né interferenza assoluta. 
Ma la vostra atmosfera interferisce notevolmente con le nostre apparecchiature radio. 

 
Domanda:  È vero che sulla Terra sono arrivate trasmissioni televisive che vi mostrano nell'astronave? 
 
O. S.: Non voglio dare alcuna informazione al riguardo. Vogliamo evitare tutto ciò che potrebbe 

portare a disarmonie. 
 
Domanda: Siete consapevoli del fatto che i cosiddetti sciocchi e gli spiriti bugiardi dell'aldilà cercano 

in tutti i modi di ingannare i media fingendo di essere extraterrestri? 
 
O. S.: Sì, lo sappiamo bene. Ma siamo completamente impotenti contro di essa. Sta a voi non 

cascarci. In ogni caso, molte persone hanno già un'ottima impressione di ciò che viene da 
noi. Sono lieto che ASHTAR SHERAN sia stato accolto molto bene dalla popolazione 
mondiale. Viene giudicato bene. Ma si può anche fare affidamento su di lui. È un messia 
nel vero senso della parola. 
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Domanda: L'ateismo rifiuta un essere soprannaturale o un creatore ingegnoso. Si dice che l'universo si 
sia creato da solo. Avete una spiegazione ragionevole dell'esistenza del CREATORE? 

 
O. S.: L'ateismo è il risultato di un giudizio molto superficiale. L'ordine e la legislazione richie-

dono una pianificazione consapevole. Non esiste una sola prova che l'ordine e la legisla-
zione sorgano da soli. Ma c'è un'abbondanza di prove, che si contano a miliardi, che dietro 
a tutto c'è un potente PROGETTISTA. Posso quindi affermare a ragion veduta che l'atei-
smo è la cosa più illogica che mi sia mai capitata. Di conseguenza, questo ateismo non può 
che portare a errori su errori, fino al caos. Ma la diffusione mondiale di questa bestemmia, 
che si estende a tutta la politica, dimostra la vostra capacità di pensare, ancora molto insuf-
ficiente. 

 
 La vostra mente non è riuscita a influenzare il cervello in modo che possa attivarsi comple-

tamente. Molte parti di esso rimangono inattive. Per esempio, non avete la capacità di af-
ferrare una grandezza o una piccolezza. Prendiamo come esempio le vibrazioni del pensie-
ro, cioè della coscienza, che ha un'estensione infinita nel cosmo. Il rapporto di grandezza 
tra una vibrazione materiale, cioè un impulso elettrico del cervello, e una vibrazione della 
coscienza, un engramma cosmico, è comparativamente uguale alla differenza tra la circon-
ferenza della terra e un granello di sabbia. Un engramma energetico di coscienza è inim-
maginabilmente piccolo eppure così potente. 

 
• Prima che si formasse la materia, esisteva già la COSCIENZA COSMICA DI DIO. 

DIO è un PROCESSO DI PENSIERO universale. 
 
 Ma allo stesso modo, il vostro pensiero non è sufficiente per cogliere sequenze temporali 

grandi o piccole. La vostra capacità di pensare non è allenata. Purtroppo questa condizione 
sta peggiorando perché le cellule cerebrali vengono avvelenate dai vizi. Grandi inventori e 
leader non riescono a formulare un pensiero chiaro senza il piacere della sigaretta. Sono 
schiavi di una fame famelica di veleno pericoloso. Il veleno determina le loro decisioni. Il 
veleno è il risultato della loro responsabilità. 

 
Domanda:  Se voi santiniani riuscite a pensare meglio - e questo è dimostrato dalla vostra tecnologia - 

potete spiegarci cos'è effettivamente l'elettricità? 
 
O. S.: Quella che voi chiamate “elettricità” è un volume di forza presente nell'intero universo che 

può essere catturato e scisso in determinate condizioni. Solo le frazioni che si legano alla 
materia vengono catturate. Quando la forza scissa viene riassemblata, ha luogo un processo 
energetico che rilascia calore. Ma questa domanda è ovviamente un quiz, perché la doman-
da per noi è: quali parole usate per spiegare questo nella vostra lingua? 

 
Domanda:  Può dirci quali sono le ragioni principali per cui passiamo da una guerra all'altra? 
 
O. S.: Direi che si tratta di stupidità. La stupidità è pericolosa perché non conosce le conseguenze 

e non ha alcun riguardo per la logica. Tuttavia, quando a ciò si aggiunge l'ostinazione senza 
Dio, allora il pensiero è diretto verso un solo obiettivo, ovvero la distruzione dell'avversa-
rio. 

 
 
 
Domanda:  Siamo sulla strada sbagliata con la nostra ricerca nucleare? 
 
O. S.: Non posso dirlo, perché tutte le ricerche sono permesse, anche se si sta facendo una ricerca 

sull'inferno. Ma l'uso di questi poteri deve essere sempre per il bene della creazione. Nella 
creazione, l'uomo occupa il posto più alto nella vita materiale. Il suo benessere è quindi an-
che la prima priorità. Finora non ne avete tenuto conto. 
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 Le vostre bombe nucleari rilasciano energie che influenzano la cintura magnetica che corre 
intorno alla Terra. Quando questa tensione viene disturbata, sulla Terra si verificano cata-
strofi che non sono necessarie. Ci sono catastrofi naturali che non possono essere evitate, 
ma recentemente avete sperimentato catastrofi naturali che sono state evocate. Ci sono ter-
remoti, maremoti, disastri meteorologici, cambiamenti climatici, spostamenti di corrente 
negli oceani, incertezza rotazionale e molto altro ancora come risultato degli esperimenti 
nucleari. Avete causato molti disastri! 

 
Domanda:  Troviamo molto interessanti le risposte date finora. Il suo tempo ci permette di fare qualche 

altra domanda? 
 
O. S.: Se mi è consentito rispondere, ne sarei felice. Ma non ci è consentito riferire su tutto. C'è 

una segretezza anche per noi, che è solo per il vostro bene. 
 
Domanda:  Si sostiene che le risposte del Maestro mondiale ASHTAR SHERAN siano molto precise. 

Tuttavia, ci rendiamo conto che tutti i santiniani rispondono in modo molto preciso. Perché 
siete così interessati alla nostra Terra? 

 
O. S.: Le umanità delle diverse stelle formano una fratellanza. Vorremmo che un'umanità così 

importante e grande come quella che esiste sulla Terra facesse parte di questa fratellanza. 
Questa fratellanza forma un Consiglio cosmico, che tutte le umanità seguono. Tuttavia, 
questo Consiglio cosmico condanna l'umanità terrestre per il suo comportamento disumano 
e senza Dio. 

 
Domanda:  Perché non riceviamo da voi articoli adatti che provengono dalla vostra stella o che sono 

stati realizzati da voi? 
 
O. S.: L'atteggiamento attuale dei vostri governi nei confronti della nostra esistenza è purtroppo 

tale che ogni prova viene immediatamente confiscata e nascosta non appena se ne viene a 
conoscenza. Il pubblico non viene a sapere nulla. - C'è una strana differenza tra la materia 
del nostro pianeta e quella della Terra. Non appena abbiamo a bordo materia proveniente 
da Terra, i nostri aggregati ne risentono. Abbiamo problemi di controllo, malfunzionamenti 
dei circuiti e altri guasti. La situazione cambia immediatamente quando eliminiamo la ma-
teria terrestre dalle nostre astronavi. 

 
Domanda:  Come si comporta la vostra astronave quando trasporta un terrestre? 
 
O. S.: Il comportamento è quindi influenzato principalmente dagli oggetti trasportati o dai vestiti. 

Gli esseri umani stessi causano solo piccoli disturbi. Per portare un terrestre in un viaggio 
interstellare, è necessario prima acclimatarlo. 

 
Domanda:  La gente cerca di attribuire la vostra esistenza alla superstizione. Cosa intende fare per 

questa campagna? 
 
O. S.: Dobbiamo approfondire la sua comprensione dell'iperscienza, che comprende quelle aree 

mistiche che lei chiama “superstizione”. 
 
 
Contatto con ASHTAR SHERAN 
 
A. S.: Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 

 Non c'è molto tempo a disposizione. Le vostre domande devono essere concrete e precise. 
Cercherò di portare la verità a questa stella. In realtà è solo la verità che vi manca, perché 
siete abbastanza evoluti da potervi aiutare a uscire dai problemi con l'aiuto di questa verità. 
Non vogliamo cambiare nulla con la forza, perché la forza non fa che peggiorare la situa-
zione. 
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Domanda:  È importante quali domande vi poniamo o volete trattare solo un argomento specifico? 
 
A. S.: In pratica, risponderò a qualsiasi domanda se non siete in grado di rispondere da soli. Sono 

migliaia di anni che facciamo questo viaggio verso la Terra, via Terra. Lo scopo di questo 
viaggio è principalmente quello di insegnare. 

 
Domanda:  Può dirci se è possibile vederla su uno schermo televisivo, anche se si tratta di una coinci-

denza? 
 
A. S.: So che la gente fantastica molto su di noi. Lo prendiamo con filosofia. Vi consiglio di non 

prenderla troppo sul serio. Anche le fantasie di molti autori a volte aiutano a far fluire la 
missione. Ma non mi risulta che un santiniano sia mai apparso su uno schermo televisivo. 
Tuttavia, ci sono molte persone sulla terra che sono abbastanza chiaroveggenti da vederci 
di tanto in tanto. 

 
Obiezione: Ma molti autori portano messaggi che si suppone provengano da voi. Questo porta all'in-

ganno. 
 
A. S.: Oh no, perché questi fantasisti portano presunti messaggi il cui contenuto è almeno positi-

vo; quindi tirano la nostra corda. 
 
Domanda:  I pianeti o la materia sono influenzati dall'esistenza di un anti-universo? 
 
A. S.: Sì, perché le forze dell'anti-universo mantengono l'universo in equilibrio. 
 
Domanda:  Se le vostre grandi astronavi non atterrano qui sulla nostra Terra, si astengono dal farlo 

perché vogliono proteggere la nostra Terra? 
 
A. S.: Possono atterrare, ad esempio, molto bene su un oceano, ma perché dovrebbero agire 

contro il programma? 
 
Obiezione:  È una cosa che non possiamo affrontare. 
 
A. S.: Perché dovreste farlo? Aspettate e vedete e non siate impazienti. Questo è tutto ciò che 

posso dire al momento. 
 
Obiezione:  Per quanto ne sappiamo, “il calendario” risale a qualche migliaio di anni fa. 
 
A. S.: Il concetto di tempo è molto diverso. Lo si può riconoscere dal fatto che molti abitanti dei 

pianeti hanno una durata di vita completamente diversa. Se il Consiglio cosmico - uso que-
sta espressione perché centra in pieno il problema - considera già Terra un problema co-
smico, questo la dice lunga. Vari pianeti abitati sono collegati al Consiglio cosmico. Anche 
voi potreste un giorno far parte del Consiglio cosmico. Sono tutti esseri umani con un pro-
prio viaggio nello spazio. La gerarchia divina è coinvolta, ascoltate i loro consigli! 

 
Obiezione: Qui sulla terra, la gente non vuole sapere nulla di una “gerarchia divina”, tanto meno 

accettare un “consiglio”. 
 
A. S.: So che anche le chiese sono contrarie. 
 
Obiezione: Probabilmente il programma dei Santini dovrà essere modificato a causa delle nostre 

continue azioni. 
 
A. S.: È vero, ma la liberazione violenta non sradica il male. 
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Domanda:  Perché non hanno cercato di realizzare una tale liberazione prima? Forse in passato sarebbe 
stato possibile prima. 

 
A. S.: È un errore, perché a quel tempo, quando le conoscenze sui viaggi spaziali erano ancora 

carenti, nessuno sulla terra avrebbe capito i Santini, ci sarebbe stato solo un panico mondia-
le. Oggi le cose sono molto più favorevoli dal punto di vista tecnico. 

 
Domanda:  Una volta ha detto che la salvezza è possibile attraverso una riforma spirituale? 
 
A. S.: Sì, questa è una delle nostre missioni. Dovrebbe almeno rassicurarvi sul fatto che una 

guerra mondiale nucleare non sarà permessa. Siete osservati da vicino da una super razza. 
 
Domanda:  Non sembra che le parti in lotta in Vietnam o altrove credano in questo controllo. 
 
A. S.: No, certamente no. I militari non sono affatto informati sui dischi extraterrestri. 
 
Obiezione: Dovrebbero essere messi al corrente di questo dal lato extraterrestre. 
 
A. S.: Potete contarci, qualcosa succederà in continuazione. I sovietici non hanno formato una 

commissione per andare a fondo del fenomeno UFO per nulla al mondo - e ci arriveranno 
davvero, lo vedremo. La situazione sulla Terra sta aumentando di piazza in piazza. Non si 
può uscire dai problemi da soli. 

 
Obiezione: Il santiniano OTHAR SHIIN ci ha detto che credeva che l'umanità potesse aiutarsi a uscire 

dai guai. 
 
A. S.: Non avrebbe mai potuto intendere questo; piuttosto che l'umanità deve adottare una nuova 

visione universale del mondo, cioè una sicura fede in Dio, per potersi sviluppare più in alto 
sulla base di questo nuovo orientamento. 

 
Domanda:  Sappiamo già che la vostra aspettativa di vita è molto più lunga della nostra. Con quali 

mezzi prolungate la vostra vita? 
 
A. S.: Il rimedio è semplice, basta usarlo correttamente. Tutti voi siete in possesso di questo 

rimedio che allunga la vita. Si tratta solo di applicare e allenare correttamente lo spirito. Lo 
spirito governa la materia e quindi anche l'organismo. Alcuni dei vostri medici hanno an-
che scoperto che l'attività mentale allunga la vita; ma l'attività mentale è qualcosa di diver-
so da ciò che intendete. Quando la mente è enormemente stimolata dal pensiero positivo, 
ha un effetto rivitalizzante su tutto il corpo. Ma siete ancora lontani dal raggiungere questo 
obiettivo. Ma potete almeno iniziare. 

 
Domanda:  Come valuta l'attività fisica? 
 
A. S.: È essenziale, ma non bisogna esagerare. Ma la mente deve fare più del corpo, perché il 

vuoto spirituale invecchia il corpo molto rapidamente. 
 
Obiezione:  È incredibile che un fatto così importante come quello rappresentato dalle vostre astronavi 

non sia accettato da ambienti autorevoli. Questo deve togliervi il coraggio. 
 
A. S.: Non è questo il caso. Al contrario, non ci arrendiamo! La resistenza non può essere vinta 

con la forza, ma solo con la ragione e la pazienza. 
 
Domanda:  Un programma televisivo ha parlato di UFO. Come in tutti questi servizi e conversazioni, si 

parla sempre di Venere o Marte, ma mai dei pianeti di un altro sistema solare. (Tuttavia, 
nessuno è stato ancora scoperto). 
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A. S.: Gli abitanti della Terra non riescono a immaginare un viaggio interstellare. La vostra 
scienza lo ritiene impossibile. Secondo loro, un viaggio del genere deve durare molti anni - 
e da dove vengono le forze e il cibo per viaggi così lunghi? Non c'è da stupirsi che la gente 
non voglia credere ai nostri viaggi nello spazio. Inoltre, i pianeti del vostro sistema solare 
non sono scientificamente in grado di sostenere la vita umana. Anche le ultime misurazioni 
delle condizioni di Venere confermano questa tesi. Di conseguenza, la psicologia intervie-
ne sostenendo che le “presunte” astronavi extraterrestri devono essere un fenomeno 
dell'immaginazione umana, cioè allucinazioni di massa. Questa opinione è sostenuta dalle 
capacità. - Tutto ciò va benissimo, sembra persino plausibile. Ma la realtà è diversa. La vo-
stra scienza non conosce le possibilità di questi viaggi. L'ignoranza blocca la comprensione 
di un grande mistero come quello che incontrate attraverso di noi. 

 
Domanda:  L'Unione Sovietica, che in precedenza aveva preso le distanze dal problema degli UFO, ora 

vuole intraprendere di propria iniziativa una ricerca completamente nuova; vuole demistifi-
care questo fenomeno. Cosa ne pensate di questo piano? 

 
A. S.: L'Unione Sovietica ha una visione del mondo comunista, cioè crede solo in tutta la vita 

terrena, solo nella materia, solo in ciò che la scienza orientata materialmente dimostra esse-
re corretto. Ciò che la scienza rifiuta è condannato anche dal Partito. Di conseguenza, per 
l'Unione Sovietica non esiste né un mistero né una religione teistica. La sociologia è la sua 
religione e non ha né insegnamenti biblici né quelle leggi divine che noi santiniani vi ab-
biamo dato sul Monte Sinai. 

 
 Il partito si considera un corpo di grandi pensatori dell'umanità terrena. La logica assoluta 

rifugge dalla Bibbia, anche se questa presunta logica è in parte basata sulla totale ignoran-
za. Per i leader sovietici non c'è mistero, non c'è DIO e non c'è il diavolo, non c'è l'anima 
che sopravvive, non c'è il paradiso, non c'è l'aldilà, non c'è la giurisdizione dopo la morte, 
non c'è la responsabilità, non c'è la reincarnazione, non c'è l'insegnamento cristiano, non c'è 
affatto una visione religiosa del mondo, ma solo il ragionamento umano sostenuto dalla 
scienza. Ma la scienza sovietica non deve aprire la porta al soprannaturale, perché questo 
significherebbe la caduta del comunismo. Lo sappiamo bene! Questa è una minaccia molto 
più grande per il comunismo di tutti i preparativi militari del mondo. Ecco perché i sovieti-
ci devono negare e svelare ogni mistero. 

 
 Il mistero è il nemico giurato delle idee marxiste. 
 
 
 
 Karl Marx rifiutava ogni pensiero divino. I suoi successori fanno lo stesso, perché vogliono 

essere obbedienti. Se si conosce un mistero, non è più un mistero. Quindi, quando i russi 
vogliono demistificare gli UFO, vuol dire che vogliono scoprire il mistero. Ma credono che 
gli UFO non abbiano nulla a che fare con messaggi o con l'opera di una volontà divina. Ma 
è proprio su questo punto che i comunisti si sbagliano di più. - Ho cercato di spiegarvi il 
segreto dei nostri viaggi stellari e interstellari. Il segreto si chiama inversione di polarità. 

 
Domanda:  Vi ringraziamo per queste spiegazioni, perché crediamo che tutte le persone interessate a 

questo problema otterranno finalmente una prova convincente o una spiegazione significa-
tiva per l'enigmatico problema degli UFO. 

 
A. S.: L'esistenza di un universo diversamente polarizzato è sospettata dalla vostra scienza. 

Esistono prove dell'esistenza dell'antimateria. Ma non dovete commettere l'errore di pensa-
re che questo anti-universo sia completamente diverso dal vostro o dal nostro universo. Le 
forme di vita e l'organizzazione della materia non differiscono, perché tutto è creato secon-
do la volontà dell'incomprensibile GRANDE PIANIFICATORE. 

 
 DIO è la COSCIENZA più ingegnosa e allo stesso tempo la più grande ENERGIA dell'u-
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niverso eterno. 
 

• È un errore per la teologia credere che una persona sia guidata e osservata da DIO. 
 

• È un errore supporre che una persona sarà portata davanti al volto di DIO dopo la sua 
morte o che dovrà comparire davanti alla Gerarchia. 

 
 DIO, il PIANIFICATORE, ha creato molte organizzazioni che hanno un'autorità assoluta 

nel regno spirituale. Ci sono milioni di esseri spirituali che rappresentano DIO. Uno di que-
sti rappresentanti è GESÙ CRISTO, che un tempo sostenevamo - e sosteniamo tuttora. 

 
 Non confondere l'antimateria con l'aldilà! 
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In hoc salus    (In questo c'è la salvezza) 
 
Obiezione:  Sappiamo che siete stati ridicolizzati e caricaturizzati nel modo peggiore possibile. Queste 

stupide pubblicazioni su giornali e film hanno contribuito a negare la vostra missione. Noi, 
che siamo in contatto con lei da anni, ce ne rammarichiamo molto! 

 
A. S.: I nostri sforzi non sono retribuiti. Siamo felici di svolgere questo servizio perché è un sacro 

adempimento del dovere verso l'umanità universale. Nei nostri messaggi c'è la salvezza. 
Dovete solo riconoscere questa salvezza che vi viene offerta correttamente. 

 
 Avremmo tutte le ragioni per incontrarla con grande e aspra inimicizia. Ma proviamo 

piuttosto pietà, perché non è piacevole ciò che attende quasi ogni essere umano terrestre 
quando deve cambiare sfera di vita. Le sfere inferiori della vita nel regno spirituale sono 
sovrappopolate. Questa sovrappopolazione è causata quasi esclusivamente dagli uomini 
sulla terra. CRISTO voleva già impedirlo. L'inferno non è sulla terra, ma nelle sfere spiri-
tuali. Ma la gente non ci crede, parla di “orrore infantile”, di “favola delle vecchie mogli”. 
Questa pericolosa stupidità ci sconvolge, perché conosciamo la verità! 

 
 Osservazione: Il contatto con ASHTAR SHERAN - o con gli extraterrestri in generale - è molto difficile da 

stabilire. Solo anni di esperienza possono consentire una comunicazione così fluida. Inoltre, non possiamo cita-
re i santiniani. Siamo completamente dipendenti da loro. Un contatto con i Santiniani significa sacrificio, che 
non ha nulla a che vedere con la scrittura. 

 
Domanda:  L'aspetto sconcertante e il comportamento misterioso delle astronavi aliene hanno dato 

luogo ad accese discussioni. Siamo lieti che ora abbiamo una spiegazione migliore. 
 
A. S.: Le numerose controversie a favore e contro sono fondamentalmente tutte errate. Né l'una 

né l'altra spiegazione scientifica si avvicinano alla verità. Ma non c'è da stupirsi, perché 
quale scienza potrebbe ipotizzare un anti-universo che sia parallelo al nostro e al vostro 
universo per forma e dimensioni? 

 
Domanda:  È vero che i vostri oggetti volanti diffondono raggi radioattivi? 
 
A. S.: Poiché utilizziamo diversi tipi di propulsione, che compensiamo a seconda della situazione, 

possono verificarsi anche radiazioni radioattive. Tuttavia, questo accade raramente con le 
navi più piccole. Vengono invece rilasciate energie che possono bruciare il terreno vicino 
alla terra. Può anche verificarsi una smaterializzazione parziale. Le energie che possono 
sprigionarsi dalle nostre astronavi sono così forti da mettere fuori uso le più grandi centrali 
elettriche. 

 
Domanda:  Queste energie hanno a che fare con l'elettricità? 
 
A. S.: Molto poco, perché si tratta principalmente di energie magnetiche che non hanno nulla a 

che fare con l'elettricità. Non ci interessano i danni. Non vogliamo causare distruzione sulla 
Terra. Per questo siamo sempre molto dispiaciuti quando succede qualcosa. Vorrei scusar-
mi con voi per i danni che si sono verificati. 

 
Domanda:  Gli UFO sono presi più seriamente in America che in altri paesi? 
 
A. S.: Quasi tutti i Paesi sono interessati alle nostre astronavi. Ma non tutti gli interessati credono 

ai nostri contatti, quindi non credono ai nostri messaggi, avvertimenti, istruzioni e consigli. 
Gli intellettuali di tutti i Paesi sono interessati soprattutto alla nostra tecnologia, che sembra 
loro incredibile. Ora questi curiosi avranno qualcosa su cui riflettere che li lascerà senza 
fiato. In America siamo più colpiti perché il nostro interesse è focalizzato su questo Paese. 

 
Domanda:  Ammettiamo che anche noi, che siamo in contatto con lei da anni, non siamo riusciti a 
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capire la sua tecnica. È stato impossibile capirla. 
 
A. S.: Ciò non sorprende affatto, perché l'uomo terreno, che non è ancora penetrato abbastanza 

nel cosmo, pensa solo in termini terreni. Ma la terra non offre confronti. Solo quando avre-
te imparato a pensare in termini più cosmici, molti dei vostri problemi si risolveranno da 
soli. 

 
Obiezione:  Abbiamo il nostro viaggio nello spazio, che già ci costringe a pensare in modo cosmico. 
 
A. S.: Esatto, siete all'inizio, nella vostra infanzia. State ancora pensando in modo cosmico, su 

una scala molto piccola. È per questo che pensate che la vita cosmica sia nelle immediate 
vicinanze, cioè nel vostro sistema solare. L'uomo sulla Terra deve allontanarsi da questo. 

 
Domanda:  Avete un'idea approssimativa delle dimensioni del nostro universo? 
 
A. S.: Per rispondere a questa difficile domanda, posso solo dire che ci sono miliardi di sistemi 

della Via Lattea (galassie) che hanno tutti origine in un unico DIO.  
 Da questo si può capire quanto sia assurda la vostra idea di DIO ONNIPOTENTE. 
 
Domanda: In America è stato trovato un cavallo morto con la testa e il collo completamente privati 

della carne. La carcassa non sanguinava e gli organi interni si erano dissolti in polvere. Si 
sospettò che la causa fosse un UFO. Questo caso fece molto scalpore nel mondo. Può darci 
una spiegazione? Il mistero rimane tuttora irrisolto. 

 
A. S.: Se un essere umano o un animale entra nella zona di pericolo di una delle nostre astronavi, 

questo può accadere facilmente. Se l'astronave inverte la sua polarità, un corpo organico 
può esserne parzialmente o completamente coinvolto. 

 
 (2. Mosè 19. 12: Farai poi un recinto per la gente intorno e dirai loro: Guardatevi dal salire sul monte e dal non 

toccarne l'estremità, perché chiunque toccherà il monte certamente morirà..) 
 
 I vostri scienziati ed esperti di UFO dovrebbero pensare razionalmente per una volta, 

perché riconoscere la nostra esistenza extraterrestre è più ragionevole e plausibile. È meno 
un grattacapo che una scusa o una distorsione angusta e pigra. Non vogliono mettersi in 
imbarazzo di fronte al governo e all'opinione pubblica, quindi rifiutano qualsiasi esistenza 
umana extraterrestre. 

 
 Ma queste persone non hanno idea di quanto si siano già disonorate con queste spiegazioni 

false e insensate. Ma anche la vostra scienza e la vostra tecnologia produrranno sempre 
nuovi risultati. La gigantesca porta del mistero, della vasta area ancora inesplorata, sarà 
presto aperta. Quando l'umanità sulla terra intravederà l'inesplorato, si vergognerà di se 
stessa. Questo non vi risparmierà. 
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Pace oltre ogni confine! 
 
Domanda:  Crede che ci sarà una pace duratura qui sulla terra nel prossimo futuro? 
 
A. S.: Con orrore, l'empietà e l'omicidio regnano su questa bella stella. Una pace duratura non 

può mai essere imposta con l'uso della forza. La guerra è il risultato di una generale igno-
ranza della pianificazione e dell'attività divina. Finché l'uomo sulla terra non conosce nulla 
o troppo poco del significato effettivo della sua esistenza terrena e della vita in altre condi-
zioni, vede anche la disumanità come un male necessario. 

 
• Una guerra è tutto fuorché un evento naturale. 
 La guerra in Vietnam è una delle più sporche e insensate. 

 
 Non ci piace criticare gli altri, e ancor meno l'umanità straniera. Ma siamo felici di mostra-

rvi la strada: 
 

• Non deridete i fenomeni soprannaturali o extra-terrestri, ma esplorateli con mente aper-
ta, senza pregiudizi e senza arroganza.   

• Non condannate tutto ciò che è inspiegabile alla superstizione. 

• Non disprezzate le persone che si sforzano di pensare e agire in modo positivo. 

• Eliminare tutti i dogmi basati su analogie la cui origine non può essere verificata con 
precisione. 

• Costringete i vostri interpreti della fede ad adattarsi al tempo presente e a non insistere 
su antiche tradizioni registrate da persone che non si adatterebbero al tempo presente. 
Le credenze dei millenni passati non devono essere le credenze di un'umanità tecnica-
mente e scientificamente avanzata. 
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Parole di chiusura    (di H. V. Speer) 
 
I santiniani ci portano verità divine da qualche migliaio di anni. Dovrebbe esserci DIO stesso dietro a 
tutto questo e offrirci questo aiuto? Questo è materiale per la meditazione!  
Il direttore della televisione Süddeutscher Rundfunk, Horst Knaut, ha posto la seguente domanda al 
leader del gruppo di lavoro, Herbert Viktor Speer: 
 

Knaut: “Lei è protestante e appartiene ancora alla Chiesa. Come si concilia il suo lavoro nei media con la sua 
chiesa?”. 

Speer: “La nostra comunità non è atea, né lo sono le chiese cristiane. Solo questo è un motivo importante che 
ci unisce nel nostro lavoro comune”. 

 
Se qualcuno crede che questa amicizia con gli ultraterreni e gli extraterrestri sia una pura coincidenza, 
si sbaglia. Questa missione è stata compiuta su incarico diretto di una potenza soprannaturale - chia-
miamola, ad esempio, “Spirito Santo”. 
 
Il direttore del circolo, che ha già pubblicato molte migliaia di pagine stampate, ha svolto molti anni di 
lavoro preparatorio volontario, senza alcun compenso, accanto al suo lavoro regolare - e ha così creato 
le condizioni per questa missione. 
 
Il responsabile del circolo era un membro attivo del “Congresso della Chiesa protestante tedesca”. Si 
era reso disponibile a occuparsi dei disoccupati e dei pensionati. Aveva distribuito le donazioni della 
Caritas provenienti dall'estero. Aveva anche tenuto conferenze sul lavoro dei poteri soprannaturali in 
circa 10 sale parrocchiali della Chiesa protestante. Andava di casa in casa, su e giù per le scale, per 
aiutare i malati e i bisognosi. Questa straordinaria amicizia è la ricompensa del lavoro disinteressato 
per l'umanità. 
 
Mene-Tekel 
La rivista mensile “Menetekel” è famosa in tutto il mondo tra gli esperti. Contiene tutti i contatti 
spirituali con il mondo degli spiriti e le relazioni sui fenomeni UFO, nonché i contatti con gli extrater-
restri che ci visitano con le loro astronavi tecnicamente molto sviluppate. Questo insegnamento 
personalizzato viene pubblicato da oltre 10 anni e inviato in tutto il mondo. Non viene stampato e 
distribuito nel modo consueto perché prende le distanze da tutti i trattati e i dogmi. Questi opuscoli di 
formazione, che sono un concentrato di rivelazioni e messaggi dei media, sono sempre di grande 
attualità e superano per la loro natura qualsiasi conoscenza universitaria. È una verità oggettiva. 
 
Le più grandi riviste e televisioni internazionali hanno scelto i nostri eccezionali opuscoli e brochure 
per servizi e programmi televisivi. Questi opuscoli hanno ricevuto una menzione speciale e sono stati 
mostrati a milioni di spettatori. Le rivelazioni mediatiche qui menzionate, che ci giungono direttamen-
te dal regno spirituale di DIO, sono portate all'attenzione delle più alte autorità, come il Vaticano, il 
Segretariato delle Nazioni Unite e i leader e i rappresentanti delle case reali. La presentazione è 
modesta, il contenuto è enormemente informativo e prezioso. 
 
Se volete avere chiarezza sui non più sconosciuti fratelli e sorelle dello spazio, che si trovano a un 
livello di sviluppo molto elevato e che sono vicini alla Terra con le loro navi spaziali (UFO) costruite 
secondo il PIANO DI DIO come messaggeri di DIO per intervenire nel giorno da Lui stabilito per 
evitare il caos e l'autodistruzione su questo pianeta, studiate il Menetekel. 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino è un gruppo di ricerca nell'ambito dell'Associazione di 
Ricerca Psicoscientifica. Questo circolo ha già condotto oltre 1.000 sedute spiritiche. Il materiale 
ricevuto attraverso i media sarebbe in grado di cambiare in modo decisivo la nostra intera visione del 
mondo. Ma naturalmente questo richiede il pieno sostegno di tutte le persone dal pensiero positivo. 
Chi sostiene questo movimento aiuta i messaggeri di Dio che ci visitano. 
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